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ПОНЫСИТЬ РОЛЬ и ОТВЕТСТВЕННОСТЬ МТС 
в РАЗВИТИИ ЖИВОТНОВОДСТВА '

Машинно-тракторные станции стали 
решающей силой в полеводстве. Но в раз
витии животноводства машинно-трактор
ные станции области делают еще мало, не 
выполняют ипставленных перед ними за
дач. За последние годы в колхозах обла
сти была проведена известная работа по 
механизации трудоемких щюцессов в ж и 
вотноводстве, однако уровень механиза
ции этой отрасли ,10 сих пор остается 
крайне недостаточным, что являеп’я од
ной из причин отставания животновод
ства.

Машинно-тракторные станции по-на
стоящему не включились в борьбу за соз
дание прочной кормовой пазы. Установ
ленные планы механизации трудозмких 
работ в кормодобываншг большинством 
МТС систематически не выполняются. В 
прошлом году план тракторных работ по 
сенокошению в области был выполнен 
только на 84 процента, по сгребанию се
на— на 34. по сволакиванию II скирдова
нию —  на 10,3 процента, по силосова
нию —  на 14,5 процента.

Многие руководители МТС не организу
ют в колхозах настоичив'>й борьбы за уве
личение производства сочных кормов. В 
прошлом году в колхозах областа было 
посеяно около 3.000 гектаров кукурузы , 
но из-за беспечного отношения руководи
телей рята МТС л колхозов к  возделыва
нию этой культуры посевы кукуру-зы 
во многих колхозах заросли сорняками, а 
в некоторых колхозах их даже не убрали.

Значительная часть МТС плохо органи
зует строительство животноводческих по
мещении в колхозах.

Январский Пленум ЦК КПСС обяз-'л 
партийные, советские и сельскохозяй
ственные органы добиться, чтобы в бли
жайшее время машинно-тракторные стан
ции так же, как п в полеводстве, стали 
решающей силой в производстве мяса, мо
лока, шерсти и других продуктов живот
новодства. осуществить комплексную ме
ханизацию работ по кормодобыванию и на 
животноводческих Фермах.

МТС несут всю полноту ответственности 
за выполнение колхозами планов по уве
личению производства и заготовок зерна, 
мяса, молока, шерсти н других продуктов 
растениеводства и животноводства.

Опыт пере.товых МТС убедительно по- 
^казываег, как велики резервы подъема 

'  .гЛтеЕТТНиводетва. Работники Галкинской 
МТС после сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС несколько улучшили работу по 
укреплению кор.мовоц ба.зы общественно- 
то животноводства колхозов, по механиза
ции трудоемких работ на фермах, по 
строительству животноводческих помеще
ний.

Галкннская МТС сделала только первый 
ш аг по улучшению руководства разви'^пем 
животноводства в обслуживаемых колхо
зах, но это уже дало свои результаты: 
плав 1954 года по росту поголовья ско
та в целом по колхозам зоны станции пе
ревыполнен, увеличилась продуктпвность 
скота.

Нужно всемерно поддерживать и рас
пространять опыт передовых механизато
ров. добиться, чтобы все машинно-тоак- 
торные станции взялись за подъем обще
ственного жнвотяоводства в колхозах по- 
настоящему.

Уже нынче надо резко увеличить 
производство всех видов кормов. МТС 
обязаны вести работу по улучшению 
лугов и пастбищ, механизировать загс,тов- 
к у  грубых кормов, принять решительные 
меры по улучшению производства сочных 
кормов. Требуется резко увеличить посевы 
картофеля, корнеклубнеплодов на корм 
скоту, внедрить в колхозное производство 
новые кормовые культуры и добиться их 
высокого урожая.

Особое внимание при этом должно быть 
уделено кукурузе, дающей исключительно 
высокие урожаи, позволяющей решить 
проблему обильного кормления скота соч
ными 0 в значительной мере концентри
рованными кормами в виде консервирован
ных недозревших початков.

Чтобы обеспечить высокий урож''й 
кормовых культур, уже сейчас надо забо

титься о своевременном проведении ремон
та имеющейся техники, изыскивать воз
можности для обеспечения широкой меха
низации возделывания ко})мовых куль
тур.

Но это не все. Чтобы повсеместно про
вести посев кормовых культур квадрат
ным и квадратно-гнездовым способами, 
надо забла]'опремрнно подготовить кадры, 
обучить колхозников и механизаторов 
этим передовым прогрессивным способам 
посадки и посева.

Неотложная задача сейчас —  разработ
ка планов производства кормов в каждом 
колхозе с учетом местных условий, с 
максимальным использованием всех имею
щихся резервов увеличения производства 
кормов.

Нужно настойчиво и безотлагательно 
взяться за механизацию работ на живот
новодческих фермах. Каждая МТС распо
лагает для этого иолыпими воз.чожностя- 
мн. Необходимо укомплектовать постоян
ные монтажные бригады. • обеспечить их 
всем необходимым для работы. Наряду с 
работами по кормодобыванию и механиза
ции животноводческих ферм, МТС обязаны 
проводить по договорам с колхозами сила
ми своих постоянных рабочих техническое 
обслуживание и ремонт машин и оборудо
вания, установленных на фермах.

Широкая механизация сельскохоз^’й- 
ственного производства даст возможность 
облегчить труд работников сельского хо
зяйства, поднять его производительность, 
снизить себестоимость продукцип.

На машинно-тракторные станции возло
жена задача, не в ущерб проведению поле- 

' вых работ и собственному строительству, 
оказывать колхозам помощь на договор
ных началах за соответствующую оплату 
в строительстве, в распиловке леса, под
возке строительных материалов, в произ
водстве планировочных работ В связи с 
этим в МТС необ.ходимо организовать обу
чение механизаторов строительным про
фессиям.

Большая ответственность лежит на МТС 
за проведение зимовкп скота. .М-^жду тем 
факты показывают, что во многих колхо
зах зимовка скота проходит неудовлетво
рительно, а руководители ряда МТС и 
инструкторских групп райкомов партии по 
зонам .МТС безучастно относятся к  э^им 
фактам. Например, во многих колхозах 
зон Тунгусовскон. Чажемтовскон, Чпин- 
ской и других МТС корма к  фермам под
возятся несвоевременно, пх по.дготовка к  
скармливанию как следует не налажена.

Нужно поднять организующую р о л ь  МТС 
в проведении зимовки скота. Работники 
колхозных ферм борются за резкое повы
шение надоев молока. Долг специалистов 
МТС —  помочь дояркам правильно нала
дить раздой коров, улучшить организацию 
труда на фермах, широко внедрять в 
практику достижения науки и опыт пере
довиков.

От райкомов КПСС, райисполкомов, от 
пнструктопс’^их групп райкомов паптчи 
по зонам МТС, от парторганизаций МТС 
требуется, чтобы они решительно покон
чили со всеми проявлениями недооценки 
животноводства и роли МТС в его разви
тии и мобилизовали силы коммунистов, 
комсомольцев, всех ко .т х о зн й к о в . колхоз
ниц и работников МТС на ликвидацию 
недостатков в проведении зимовкп скота, 
на решение задач по да.тьнейпгему увели
чению производства продуктов животно
водства.

Необходимо систематически и настойчи
во улучшать массово-политическую работу 
среди животноводов, тесно увязывая ее е 
конкретными задачами - колхоза, фермы, 
широко развернуть социалистическое со
ревнование за выполнение намеченных 
планов, улучшить подбор работников ж и 
вотноводства.

Инструкторские группы по зонам МТС 
должны оказать помощь ко.дхозным парт
организациям в расстановке коммунистов 
и комсомольцев на производстве.

Долг каждого работника МТС отдать 
все свои силы, опыт, знания успешному 
выполнению задач по крутому подъе.му 
общественного животноводства.

ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР ВЫРАЗИЛ ВОЛН) 
ВСЕГО СОВЕТСКОГО НАРОДА

☆  ☆

НА БЛАГО РОДИНЫ!
ФРУНЗЕ,' 16 февраля. (ТАСС). На про

мышленных предприятиях, в колхо.зах, 
совхозах и МТС Киргпзпи проходят мно
голюдные собрания, посвященные итогам 
сесспи Верховного Совета СССР. Трудя
щиеся заямяют. что решения сессии, на
правленные на дальнейший подъем про
мышленности. укрепление обороноспособ
ности страны, отвечают кровным инте
ресам народа.

В конвейерном цехе фрун.зенской швей
ной фабрики имени ВЛКСМ собрались 
сотни работниц и рабочих. Сообщение об 
итогах сессии верховного органа государ
ственной власти сделал депутат Ве])хов- 
ного Совета СССР К. Дикамбаев. В своих 
выступлениях собравшиеся говорили о 
готовности сделать все для выполнения 
поставленных партией и правительством

задач, отдать все силы на благо любимой 
Ролпия.

—  В нашей стране. —  сказала швея 
Мартынова. —  каждый человек —  за 
мир II дружбу народов. /Декларация Вер
ховного Совета’ СССР, обращенная к на
родам II парламентам всех государств, 
выражает мысли п чаяния всех советских 
людей. В укреплении мира кровно заин
тересованы все народы. И они тоже ска
ж ут свое слово.

Начальник отдела Кельзон заявил:
—  Советский Союз —  миролюбивая 

держава, по мы сильны и не боимся у г
роз пмпсриа.тистов-атом1циков. В случае 
необходимости мы готовы ответить сокру- 
иштельным ударом на любую агрессию. 
Своим трудом будем крепить мопеь люби
мой Родины.

Полностью поддерживаем внешнюю политику 
нашего правительства

ВЕЛПКПЕ ЛГКП. 16 февраля. (ТАСС). 
На предприятиях, в кол.хозах, МТС и сов
хозах области проходят многолюдные со
брания, посвященные обсуждению итогов 
работы сессии Взр.ховного Совета СССР.

Перед коллективом паровозо-вагоноре
монтного завода выступил депутат В(»р- 
ховпого Совета СССР С. С. Румянцев. (Зн 
рассказал о работе сессии и принятых 
ею решениях. Выступившие затем участ
ники собрания горячо одобрили постанов
ления сессии.

—  Бюджет СССР на 1955 год, —  го
ворит мастер паровозосборочного цеха 
тов. Бойков, —  это бюджет роста благо
состояния трудящихся нашей Родпны.

-Мастер энергосилового цеха инженер 
т. Веригина заявила:

—  Ознакомившись с докладом товари
ща В. М. Молотова, речью товарища 
Н. А. Булганина и Декларацией, приня
той на сесспи. мы от всей души одобряем 
II полностью поддерживаем внешнюю и 
внутреннюю политику нашего правитель
ства. Товарипш Булганин и Молотов вы
разили мысли II чувства всего нашего на
рода. Мы, советские люди, любим мир и 
боремся за него, но это не П1)изнак на
шей с.табости. Мы сумеем за себя по
стоять. если враг осмелится напасть. 
История это уже не раз подтверждала.

Учас,тники собрания приняли резолю
цию, в которой единодушно одобряют ре
шения сессии. Коллектив завода взял 
обязательство досрочно выполнить годо
вое задание.

Говорят сталинградские металлурги
СТЛШНГРАД, 17 февраля. (ТАСС). Рс- 

шеиия Верховного Совета СССР нашли 
горячее одобрение у мета.тлургов завода 
«Красный Октябрь». На общем собрании 
коллектива е сообщением об итогах сес
сии выступил депутат Верховного Совета 
СССР тов. Гришин.

Затем на трибуну поднялся знатный 
сталевар завода тов. Демин.

—  Постановления Верховного Сове
та, —  говорит он, —  выражают волю п 
желания советских людей. В них впдпа 
забота партип и правительства о разви
тии тяжелой индустрии —  основы всей 
экономики нашей страны, подтверждены 
стремления советского народа л:ить в 
дружбе и мире со всеми народами. Но 
пусть знают поджигатели войны, что со-

I вотские люди всегда сумеют дать реши- 
! тельный отпор любым агрессорам.
I От имени прокатчиков на собрании 
выступил старший вальцовщик Чувашии.

—  Металл необходим для того, чтоб)я 
еще больше развивать тяжелую индуст
рию, —  сказал он. —  Мы будем и 
впредь неуклонно повышать производи, 
тельность труда, чтобы досрочно выио.т- 
нить пятилртннй план н дать Родине как 
можно больше металла.

Единодушно приняв резолюцию, в кото 
рой горячо одобряются решения Верхов
ного Совета СССР, коллектив завода обя
зался досрочно выполнить план этого 
г(»да, выдать тысячи тонн стали и про
ката сверх плана.

Единодушное одобрение
После ТРУ.ТОВОГО дня в большом поме

щении одного из цехов собрались рабочие 
п работницы, инженеры, техники и слу
жащие Томского подшипникового завода 
на МИТИНГ, посвященный итогам ртботы 
втопой сессии Верховного Совета СССР.

Депутат Верховного Совета СССР, пер
вый секретарь Томского обкома КПСС тов. 
Москвин рассказал собравшимся о реше
ниях январского Пленума ЦК КПСС, об 
итогах второй сессии Верховного Совета 
СССР.

Затем выступает главный инженер за
вода тов. Аврамов.

—  В решениях второй сесспи Верхов
ного Совета СССР, —  говорит он, —  
выражены чувства п мысли советского 
народа о дальнейшем укреплении могу
щества нашей Родины, об усиленш! борь
бы за мир. Чтобы крепить могущество 
Родины, надо всемерно развивать тяже
лую индустрию, основу всего народного 
хозяйства.

Верховный Совет принял Декларацию—  
важнейший документ, служащий делу ми
ра между всеми народами. Будем укреп
лять дело мира своим самоотверженным 
трудом.

Взволнованную речь произносит пере
довая шлифовщица завода тов. Павлова. 
Она говорит, что Советский Союз после
довательно борется за укрепление мира и 
безопасность народов —  Нам не нужна 
война. Я, как женщина и мать, поднимаю 
свой го.юс против войны. Советские люди 
уверены, что этого желают все простые 
люди земного шара. Нам не страшны 
враги мира и демократии. Силы мира ра
стут. Во имя мира, во имя детей наших 
мы, женщины, будем еще лучше рабо
тать на производстве.

Выступает слесарь полуавтоматного

цеха тов. Шалагин.
—  Весь советский народ, —  говорит 

он, —  горячо одобряет п поддерживает 
решения второй сессии Верховного Совета 
СССР. Советская внешняя политика, на
правленная на сохранение п упрочение 
мира, дорога каждому из нас. Мы также 
горячо одобряем внутреннюю политику 
партии п правительства, направленную 
на укрепление могущества Советского го
сударства, на ускоренное развитие тяже
лой промышленности, а на этой основе 
на неуклонный подъем всей социалистиче
ской экономпкп, благосостояния трудя
щихся.

Слово берет мастер сборочного цеха 
комсомолка тов. Трампильцева. Она гово
рит, что советские люди вдохновенно 
трудятся во имя укрепления могущества 
социалистического государства. У нас 
сооружаются новые фабрики и заводы, 
строятся школы и детские дома.

—  Нам нужен мпр, —  говорит она.—  
Но мы не боимся угроз, и если враги че
ловечества попытаются нарушить нашу 
мирную жизнь, мы сумеем постоять за 
свою Родину.

Передовой токарь завода тов. Сверку- 
нов дал слово выполнить ко дню выборов 
пятимесячное задание, а к  1 мая —  ю - 
довпо норму.

в  единодушно принятом noirraHOBneirnn 
коллектив завода горячо одобряет внеш
нюю и внутреннюю политику партии и 
ппавптельства. Коллектив завода взя.т 
обязательство досрочно, к  38-й годовщине 
Октября, завершить пятилетку, усилить 
помощь по.тшефным МТС и колхозу в ус
пешном решении задач, поставленных 
партией и правительством по крутому 
подъему сельского хозяйства.

готоваться к уборке 
урожая надо сейчас

*  * '

Заблаговременно строитЬ 
kpbimbie moka и сушилки 

крытый ток— на каждые 100 гектаров посева
Январский Пленум ЦК КПСС указал, 

что во многих колхозах и МТС убороч
ные работы растягиваются на продолжи
тельный срок, а это ведет к  огромным 
потерям урожая. Пленум ЦК КПСС поста
вил задачу развернуть настойчивую борь- 
бу с потерями урожая, организовать де
ло так, чтобы уборка зерновых колосо
вых культур начиналась своевременно по 
мере созревания и проводилась не более, 
чем в десять рабочих дней.

Перед работшшамл сельского хозяй
ства поставлена ответственная задача. 
Чтобы ее успешно выполнить, надо осо
бенно тщательно готовиться к  уборочным 
работам, своевременно и с высоким каче
ством отремонтировать комбайны и дру
гие машины, заблаговременно обеспечить 
каждый колхоз достаточным количеством 
крытых токов и сушилок.

Минувший год был поучительным уро
ком для тех, кто считал крытые тока и 
сушильные хозяйства делом, не стоящим 
особого внимания. Это дорого обошлось 
многим колхозам Кожевннковского рай
она.

в  нашем колхозе прошлой осенью име
лось 13 крытых токов: 6 —  в перв-ш 
полеводческой бригаде п 7 —  во второй. 
Работали две сушилки, типа «Колхозни
ца». Казалось бы. чего и беспокоиться,—  
хозяйство налажено. Однако уже в пер
вые дни уборки стало ясно, что суще
ствующие тока и сушплки не обеспечат 
быструю подработку всего зерна. Так оно 
II вышло.

Валовой сбор зерна в колхозе составил 
34 тысячи центнеров. Цоместить и под
работать на токах все зерно колхоз ока
зался не в силах. На полях появились 
десятки «ладошек» —  небольших рас
чищенных мест, где зерно ссыпалось 
прямо под открытым небом. Еще хуже 
получилось с схшичками. Одна пз них 
находится в райцентре, и возить на нее 
зерно с полей первой бригады приходп- 
лось километров за 8— 10. Все это тор
мозило ход уборки, вело к  потерям хлеба 
от осыпания на корню. Часть зерна, ле
жащего на сырой земле, подвергалась пор
че.

Несмотря на большую помощь жителей 
райцентра, которые работали на очистке 
II подработке зерна, на гомощь со сторо
ны «Заготзерно» и МТС, колхоз все же 
потерял значительную часть урожая и 
снизил качество частп убранного зерна.

Этот урок учтен намп, подобный про
счет в дни уборкп не должен повторить
ся.

Мы рассчитали, что колхозу необходи
мо иметь не менее 20 крытых токов, из 
расчета один ток па каждые 100 гекта
ров посевов зерновых. Намечены места, 
где расположить новые тока, для строи
тельства нх заготовляем лее.

Двускатые крыши на токах, спускаю-

щисся почти до земли, будут покрыты 
поверх хвороста пютиыыи связками со
ломы. На таком крытом токе тепло и 
сухо, здесь можно веять зерно в любую 
погоду, даже .зимой. Каждый ток рассчи
тан на хранение от полутора до 3 тысяч 
центнеров зерна.

Но строительство крытых токов не мо
жет решить вопрос о сохранении всего 
убранного хлеба, его быстрой подработке 
и сдаче государству. В прошлом году у 
нас только на перелопачивании зерна
было занято че.1овек 30. Ясно, что это 
расточительное использование рабочей 
силы. Выход один —  в механизации 
этих трудоемких работ, в постройке меха- 
пизированного тока.

На состоявшемся недавно отчетно-вы
борном собрании колхозники еще раз на
помнили прав.тению артели о необходи
мости до 15— 20 июня закончить все 
работы по созданию механизированного 
тока.

Что же нами уже сделано для этого?
Колхоз приобрел для э гон цели 22-силь- 

ный мотор и генератор. Имеется зерно
пульт, вскоре будут приобретены зерно
очистительные машины. На току наме
чено поставить сушильный агрегат е 
пропускной способностью 400— 600 цент
неров зерна в сутки. Постройка погрузоч
но-разгрузочных механизмов и приспособ- 
лошп! не представляет серьезных затруд
нений.

В колхозе пмеется постоянная строи
тельная бригада, занятая сейчас заготов
кой строительного леса п материалов. 
Мы получили проект и чертежи механи
зированного тока, знаем, где и когда на
чинать работы.

Механизированный ток располагаем на 
стыке полей двух бригад, что позволит 
сократить перевозку зерна. Для тока по
добрано высокое, чистое место. Колхоз 
заготовил 600 и вывез к  месту строитель
ства 350 кубометров леса. На подвозке 
леса занято сейчас 10 возчиков и 20 ло
шадей.

Указания партии и правительства по 
дальнейшему подъему зернового хозяйства 
II животноводства находят живой отклик 
у  всех колхозников. Каждый из нас на 
своем посту борется за претворение этих 
указаний в жпзнь.

Каждому колхозу надо сейчас позабо
титься об укреплении своего сушильного 
хозяйства, о сгроятельсгве новых крытых 
токов, полностью обеспечивающих нужды 
колхоза.

П. КОРНЕЕВ, 
бригадир второй полеводческой 

бри"?ды.
С. ИЛЬИН, 
колхозник.

И. РРДЧИН, 
бригадир строительной бригады.

Колхоз имени Калинина,
Кожевнпковского района.

Покончить с недооценкой простых 
уборочных машин

Прошедший год для нашей артели был 
годом дальнейшего органпзацпонно-хозяй- 
ственного укрепления. Рост и укрепление 
общественного хозяйства колхоза, повы
шение материального благосостояния чле
нов артс.ли ста.ю возможным благодаря 
развитию зернового хозяйства, ка к  осно
вы сельскохозяйственного производства. 
В прошлом году колхозники в содруже
стве с механизаторами Ключевской МТС 
посеяли 950 гектаров зернсвых куль
тур. Воя пловщдь посева была хорошо 
обработана, удобрена.

На полях вырос высокий урожай пше
ницы, овса п других зерновых культур. 
Уборку КОЛ.ХОЗ начал во-время, по сильно 
затянул ее, что привело к  большим поте
рям зерна от перестоя на К(^рню.

Между тем, мы имели все возможности 
сократить сроки уборкп п сберечь много 
хлеба. Но правление колхоза не исполь
зовало эти возможности. Хлеб во многих 
местах полег, что сдерживало работу ком
байнов. Нужно было с первых дней орга
низовать уборку полеглого хлеба простей
шими уборочными машинами, но этого 
не было сделано. В колхозе есть 6 жаток 
и лобогрейка. Только к  концу уборки в 
ход пустили две жаткп, остальные оста
лись неотремонтированными. Плохо ис
пользовались на уборке и сенокосилки с 
приводами, а их у  нас 10.

Руководители колхоза считали, что с 
простейшими машинами много хлопот, на
до вязать снопы, молотить. Лучше, де
скать. подождать и убпрать хлеб только 
комбайнами.

Это дорого обошлось колхозу и государ
ству. Цока ждали благоприятной погоды 
для комбайновой уборки, хлеб еще более 
полег и  начал осыпаться. На каждом гек
таре колхоз потерял в среднем 2— 3 цент
нера зерна, а на отдельных участках 
потери доходили до 4 центнеров. В ре
зультате вместо 16— 17 центнеров мы 
получилп урожаи по 13 центнеров с гек
тара.

Ошибки прошлого года правлением кол
хоза не учтены. С ремонтом простых убо
рочных машин в колхозе не спешат, ни 
одна жатка не отремонтирована.

Январский Пленум ПК КПСС поставил 
перед тружениками сельского хозяйства 
задачу —  сократить сроки уборки до 10 
дней, настойчиво бороться с потерями 
урожая. Чтобы выполнить это требованпе 
Пленума ЦК. надо, наряду с комбайнами, 
своевременно подготовить к  уборке урожая 
жатки  п лобогрейки и высокопропзводи- 
тельно их использовать. Надо покончить 
с недооценкой простых убопочных машин, 

У. ДУРНОВЦЕВ,
А. РЯБОВАЛОВ, 

колхозники сельхозартели имени 
Сталина, Бакчарского района.

К а н д и д а т ы  в д е п у т а т ы  Т о м с к о г о  о б л а с т н о г о  С о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

Анатолий Ил*'нович 
ОСТАНИН

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 71. '

Евгения Алексеевна 
СТЕПИЧЕВА

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 72.

Иван Ефимович 
МАКОВЕНКО

— кандидат в депутаты 
Томского областног<> Совета 
по избирательному округу 

№ 73.

Мария Семеновна 
ШАРАЕВА

— кандидат в делут-аты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 74

Кузьма Алексеевич 
ЦЫЦАРЕВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 75.

Григорий Николаевич 
СЕВАСТЬЯНОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№  76.

Иван Поликаоповнч 
ЕГОРОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№  77.



К Р А С Н О Е  З Н А М Я Пятшщз, 18 февраля 1955 г. 36 (9632 )

в СОВЕТСКОМ КОМИТЕТЕ ЗАЩИТЫ МИРА
На днях состоялось расширенное засе

дание президиума Советского комитета 
зашиты мира. В заседании приняли уча
стие представители широкой советской 
общественности: ВЦСПС, Академии наук 
СССР, Союза писателей СССР, Антофа- 
шпстского комитета советских женщин, 
Антифашистского комитета советской мо
лодежи, Всесоюзного общества культурной 
связи с заграницей, Славянского комите
та и других организаций, а также пред
ставители ряда республиканских и обла
стных комитетов защиты мира —  Украи
ны, Казахстана. Узбекистана, Таджики
стана. Молдавии и других республик и 
областей.

Президиум Комитета заслушал сообще
ние тов Н. С. Тихонова об итогах расши
ренного заседания Бюро Всемирного Сове
та Мира, состоявшегося 18— 19 января 
с. г. в Вене.

В резолюции, принятой по этому сооб
щению, говорится:

«Заслушав сообщение председателя Со
ветского комитета защиты мира тов. 
Н. С. Тихонова об итогах расширенного 
заседания Бюро Всемирного Совета Мира 
в Вене, президиум Советского комитета 
защиты мира отмечает, что решения, при
нятые Всемирным Советом Мира, выража
ют чаяния п стремления всех пародов, 
борющихся против угрозы новой войны, 
против политики восстановления герман
ского милитаризма, решительно требую
щих откчдонения лондонского и парижских 
соглашении, запрещения атомного п водо
родного оружия и уЕшчтожения всех за
пасов этого оружия.

Президиум Советского комитета защиты 
мира заявляет о своей полной поддержке 
в солидарности с решениями расширенно
го Бюро Всемирного Совета Мира в Бене.

Советский народ полон твердой и не
уклонной решимости отстоять дело мира. 
Миролюбивая внешняя политика, прово
димая Советским Союзом, завоевала при
знание всех честных людей во всем мире. 
Основные принципы внешней политики 
Советского Союза направлены к тому, 
чтобы укрепить силы мира, содействовать 
уменьшению напряженности в междуна
родных отношениях.

Миролюбивая советская внешняя поли
тика нашла свое новое яркое подтвержде
ние в решениях только что закончившей-

ся сессии Верховного Совета СССР, в его 
Декларации, обращенной ко всем народам 
и парламентам всех государств.

Советское правительство вновь под
твердило. что оно готово безотлагательно 
заключить соглашение об отказе от ис
пользования атомного оружия и о том, 
чтобы атомная энергия использовалась 
исключительно в мирных целях.

Советский Союз со всей готовностью 
поддерживает предложения Всемирного 
Совета Мира о том, чтобы во всех стра
нах были уничтожены запасы атомного 
оружпя дабы народы всего мира были 
уверены, что никогда не будет допущено 
атомной войны.

Президиум Советского комитета защиты 
мира выражает мубокую  уверенность в 
том, что решения Бюро Всемирного Совета 
Мира найдут горячее одобрение и полную 
поддержку у всего миролюбивого совет
ского народа, что все советские люди вы
разят свою соли.дярность с призывом Все
мирного Совета Мпра добиться уничтоже
ния запасов атомного оружия и запре
щения его производства».

Для обсуждения мероприягпи, связан
ных с развертыванием и проведением в 
Советском Союзе кампании по сбору 
подписей под Обращением Всемирного Со
вета Мира, президпум Советского комите
та защиты мира решил созвать в первой 
половине марта с. г. расширенный пленум 
Советского комитета защиты мира с уча
стием представителей областных, краевых 
и республиканских комитетов защиты ми
ра.

Па штенуме будут-обсуждены вопросы 
о проведении в СССР кампании по сбору 
подписей под Обращепи(‘М Всемирного Со
вета Мпра и о созыве V Всесоюзной конфе
ренции сторонников мира.

Президиум заслушал также сообщение 
тов. А. Е. Корнейчука о состоявшейся 
6— 7 февраля с. г. в Варшаве встрече де
легации Европейского совещания против 
вооружения Западной Германии с предста
вителями общественности СССР и стран 
народной демократии. Эта встреча пред
ставителей различных кругов спю п Евр1- 
пы вновь продемонстрировала решимость 
народов твердо добиваться отклонения па
рижских и лондонского соглаш''пий п 
обеспечения п р о ч н о й  коллективной без
опасности в Европе.

■*0 О С -

К О М М Ю Н И К Е
о сессии Советско-Румынской Комиссии 
по научно-техническому сотрудничеству

На днях в Москве закончила работу 
пятая сессия Советско-Румынской Комис
сии по научно-техническому сотрудниче
ству между Советским Союзом и Румын
ской Народной Республикой.

На сессии были рассмотрены вопроси 
обмена научно-техническим опыт-ом в 
различных отраслях народного хозяйства.

В соответствии с Протоколом, подпя- 
санным Сторовамп, Советский Союз в 
1955 году передает Румынской Народной 
Республике техническую документацию 
на изготовление сельскохозяйственных 
машпн и орудий, оборудования для неф
тяной промышленности, а также техно
логическую документацию на производ
ство различной промышленной проддт;- 
цпй и проектную документацию по строи, 
тельству больниц п предприятий пищевой 
промышленностп.

Советский Союз примет румынских 
специалистов для ознакомления с дости
жениями в области сельскохозяйственно
го машиностроения и  приборостроения, а

также командирует в Румынскую Народ
ную Республику группу советских спе
циалистов для оказания технической по
мощи по вопросам технологии произво.!- 
ства в отдельных отраслях промышлен
ности.

Румынская Народная Республика со 
своей стороны передаст Советскому Сою
зу техническую документацию по произ
водству приборов, применяемых в техни
ке безопасности, а также рабочие черте
ж и  на оборудование по производству не
которых видов строительных материалов.

Румынская Народная Республика озна
комит группу советских специалистов с 
техническими достижениями в промыш
ленностп.

Румынская делегация в период работы 
пятой сессии Комиссии была ознакомле
на с отдельными промышленными и сель
скохозяйственными предприятиями и 
культурно-просветительными учрежде
ниями Москвы и Киева.

Всесоюзное совещание работников издательств 
и полиграфической промышленности

14 февраля в Колонном зале Дома Сою
зов открылось Всесоюзное совещание ра
ботников издательств и полиграфической 
промышленности. Цель совещания —  все
сторонне обсудить состояние книгоизда
тельского дела в стране, обменяться опы
том в этой области, выработать меры для 
серьезного улучшения деятельности всех 
издательств и полиграфической промыш
ленности.

Среди участников совещания —  дирек
тора, редакторы и художники различных 
издательств, работники полиграфии и ря
да промышленных министерств. В работе 
совещания принимает участие секретарь 
ПБ КДСС тов. Д. Н. Поспелов.

В Москву на это совещание по пригла
шению Министерства культуры СССР 
прибыли работники издательств и поли
графической промышленпостй Китайской 
Народной Республики. Чехословакии, 
Польши, Румынии, Болгарии, Монголь
ской Народной Республики, Германской 
Демократической Республики.

С докладом о состоянии и перспекти
вах развития книгоиздательского дела в 
СССР выступил Министр культуры СССР 
Г. Ф. Александров.

Доклад о культуре производства книги  
сделал заместитель Министра культуры 
СССР А. П. Назаров.

<ТАСС).

О спартакиаде народов СССР
Комитет по Физической культуре и 

спорту при Совете Министров СССР бу
дет проводить в июле —  августе 1956 
года в г. Москве спартакиаду народов 
СССР.

На спартакиаде народов СССР будут 
организованы соревнования между коман
дами спортсменов союзных республик, 
гг. Москвы и Ленинграда по следующим 
основным видам спорта: легкая атлетика, 
гимнастика, плавание, прыжки в воду, 
водное поло, академическая и байдароч
ная гребля, баске-тбол, волейбол, футбол, 
теннис, борьба классическая и вольнаЕц 
бокс, поднимание тяжестей, фехтование, 
стрелковый, велосипедный, конный спорт 
п современное пятиборье.

Команды-победительницы, яапявгапо 
I, I I  и I I I  общекомчндные места, будут 
на''раждеиы призами Совета Министров 
СССР.

Спартакиада народов СССР должна 
явиться проверкой состояния физкультур
ной а спортивной работы в союзных рес- 
п у б д и т ,  в спортивных обществах Проф

союзов и ведомств, среда учащихся школ 
и учебных заведений и должна способст
вовать дальнейшему массовому развитию 
физической культуры и спорта в стране, 
активизации и Организационному укреп
лению коллективов Физической культуры, 
улучшению физической подготовки моло
дежи и новому подъему мастерства со
ветских спортсменов.

Проведению спартакиады должны пред
шествовать массовые соревнования физ
культурников на заводах, фабриках, в 
учреждениях, колхозах, совхозах и МТС, 
спартакиады в районах, городах, обла
стях. краях н республиках, всесоюзные 
спартакиады спортивных обществ и ве
домств. спортсменов —  колхозников, сту
дентов и учащихся школ министерств 
просвещения союзных республик.

Все мероприятия, связанные с подго
товкой и проведением спартакиады наро
дов СССР, должны быть испольеованы 
для широкой организации культурного и 
здорового отдыха и вовлечения молодежи 
в занятия физкультурой и спортом.

(ТАСС).

Организуем круглогодовой откорм свиней
Колхозники селЬхозартели имени Шверника, КоЯ^евниковского 

района, решили в 1955 году в 2,5 раза увеличить производство свининЬ

В 1955 году получим 25 центнеров свинины 
на 100 гектаров пашни

Коллектив пашей свиноводческой фер
мы накопил некоторый опыт получения 
высокого приплода поросят. В 1954 году 
мы откормили свыше 350 свиней, сдали 
государству и  продали кооперации 304 
центнера сшш 1гны сальной и ветчинной 
кондиции. От каждой из 83 свиноматок 
в истекшем году получено и выращено в 
среднем по 19,3 поросенка. Доход от сви
нофермы составил 322.408 рублей.

Фep^fa была участницей Всесоюзной 
сельскохозяГЕственноп выставки в 1954 
году и завоевала право участия па вы
ставке в 1955 году.

Несколько лет тому н а з т  свиноводство 
было одной пз наиболее отстающих отрас
лей хозяйства артели.

Поднимать общественное свиноводство 
Мы начали с создания на ферме устойчи
вых кадров. Для ухода за животными бы
ли подобраны люди, которые любят это 
дело, с желанием за него берутся. Теперь 
уже почти все свинарки колхоза имеют 
четырех —  пятилетнпй опыт работы п 
добиваются высоких показателей в труде.

Свинарки Д. Звпрбулис и 3. Якобсоне 
в прошлом году были участницами Все
союзной сельскохозяйственной выставки. 
Этого права они добились снова: в 1954 
го.ду Д. Звирбулис получила по 21.3 по
росенка от каждой иа закрепленных за 
нею 13 свиноматок, 3. Якобсоне —  по 
20,6 поросенка на свиноматку. Па Все
союзную выставку в качестве участницы 
поедет нынче также свинарка В. Буш, 
получившая в истекшем году по 19,0 по
росенка от каждой из закрелленных за 
нею 12 свиноматок.

Большое внимание мы уделили делу 
создания породного, высокипродуктийного 
стада. В 1951 году приобрели 4 свинки и 
2 хряков крупной белой породы. Маточное 
поголовье начали комплектовать молод
няком, выращенным от высокопродуктив
ных свиноматок, лающих за один опорос 
12 и более поросят. Сейчас у нас на фдр- 
ме 80 свиноматок крупной белой породы, 
дающих хорошее потомство.

Введение па ферме плановых опоросов 
позволяет нам в течение 2 лет от каж
дой свиноматки получать по 5 опоросов.

Большое внимание правление артели и 
работники фермы уделили созданию проч
ной кормовой базы. Свиньи на нашей 
ферме не испытывают недостатка пн в 
фураже, ни в силосе, ни в корнеплодах. 
В прошлом году свинарки своими силами 
вырастили на прифеимском участке 3 
гектара кapтrJфcля и б гектаров корне
плодов. Эю помогло нам дополнительно 
получить согни центнеров сочного корма.

За каждой свинаркой у нас закрепле
но но 12— 13 свиноматок. Круглые сутки 
на ферме находится дежурная свинарка, 
а в ночное время —  еще и сторож.

К опоросу свиноматок Нсччпнаем гою - 
впть заблаговременно. Свинарки следят за 
тем, чтобы свиньи были средней упитан
ности, ежедневно вЫво.ш их на прогул
ку. В пос.деднпй период супоросности 
свиноматкам скармливаются менее объе
мистые и более богатые белками корма, 
увеличиваются порции минеральной под
кормки (мел, пережженная кость).

За 2 неде.1и до опороса свиноматка по
мещается в отдельной клетке, заранее вы- ‘ 
мытой и продезинфицированной. Во вре
мя опороса ни одна свинарка не уходит с 
фермы до тех пор. пока нс убедится в , 
хорошем состоянии поросят. I

Отдельные свиноводы не рекомендуют 
новорожденных пороечт сразу же подса
живать к  соскам. Мы считаем, что это 
неверно. На нашей ферме поросята после 
появления на свет насухо обтираются в 
сразу же подсаживаются к соскам.

Поросята до двухмесячного возраста в 
основном питаются молоком матери. В то 
же время свинарки приучают поросят к  
Другому корму. Уже на второй день после 
рождения поросятам даем однопроцентный 
раствор молочно-кислого же.леза. С трех—  
пятидневного возраста поросята получают

АЕинеральную подкормку (красную глину, 
древесный уголь).

Очень важно как можно раньше прй- 
учить поросят есть самостоятельно. Труд
ность заключается в том. что поросята 
обычно Долгое время боятся подходить к 
корытцам, в которых им дается пища. 
Свинарка нашей фермы Н Клявинып на
шла выход. По ее зак;13у были сделаны 
опециальные корытца с низкими стенка
ми. В них Н. Клявиньш стала давать по
росятам минеральную подксфмку, которая 
раньше насыпалась в специально отгоро- 
жешЕЫЙ уголок клетки. Потребность к  ми- 
ЕгералыюГг подкормке у  поросят большая, 
и они начинают ее есть очень скоро. За
тем. поочередно с минеральной подкорм
кой, свинарка начала несколько раз в 
день наливать в корытца цельное моло
ко, овсяный кисель, и поросята стали 
поедать эту пищу. Теперь все свинарки 
формы переняли опыт Н. Клявиньш.

Молоко поросятам вначале дается йз 
расчета по 50 граммов на голову в сутки. 
Постепенно норма выдачи молока увели
чивается. В месячном возрасте поросенок 
получает уже 200 граммов молока в сут
ки. Затем переводим поросят на обрат, 
вгюдим в их рациоп пшеничную кашу, 
свежую морковь, сенной и хвойный на
стои.

Опыт убелил нас в правильности орга
низации подкормки подсосных поросят. 
Молодняк растет у  нас здоровым и бод
рым, отхода поросят на ферме нет. К  мо
менту отъема— двухмесячному воэрасту—  
живой вес поросенка достигает 14— 15 
килограммов,

Поросята-отъемыти передаются другой 
свинарке, у которой они находятся до 
шестимесячного возраста. Затем заведую
щий фермой и зоотехник ояончател!>но 
распределяют подсвинков —  на откорм 
или на ремонт маточного поголовья.

Сейчас на нашей ферме заканчивается 
начавшийся в лекабрз 195-1 года знаний 
опорос. От 76 свиноматок получено 677 
поросят —  в среднем по 9 поросят на 
одну свиноматку. Это лает нам право ут 
верждать, что свое обязательство —  по
лучить в нынеигнем году по 20 поросят 
на одну евпноматку —  .мы перевыполним.

Но получить высокий приплод на сви
номатку —  это cuie не все. Партия и 
правительство поставили задачу —  в ко
роткий срок значительно увеличить про
изводство пподуктов лсивптиоводстП'а. 
Широкая организацпя откорма свиней —  
вот путь к  резкому увеличению произ
водства мяса в стране.

Читая постановлеппс январского Пле
нума ЦК КПСС, мы с особенной силон 
ощущаем, ка к  много мы не использовали 
рещ'рвов .для увеличения производства 
свинины. В основном, мы шюдавали ма
леньких поросят и на атом теряли сотни 
тысяч рублей. Вот почему производство 
свинины не 100 гектаров пашни у нас в 
Колхозе составляет только 10 центнеров.

В органнзапип откорма свиней мы до- 
иусти.лп две ошибки. Во-первых, откорм 
свиней вели не круглый год, а преиму- 
шелвенио летом. Во-вторых, на откорм 
мы ставили свиней 9— 10-мссячного воз
раста и лишь в 11 -—12-месячному возра
сту они достигали у нас сальных конди
ций. Это значительно повышало себестои
мость свинины. Это отчасти объясняется 
тем, что мы не применяли промышленно
го скрещивания. Свиньи крупной белой 
породы, имеющиеся у нас на ферме, до 
10— 11-месячного возраста идут в рост, и 
сальному откорму поддаются плохо. Меж
ду тем. опыт передовых колхозов страны 
показывает, что, применяя промышленное 
скрещивание, можно ставить на откорм 
свиней уже в шести —  семимесячном воз
расте.

Эти ошибки мы регапли исправить. 
Разрабатывая мероприятия по увеличению

производства ’ свинины в колхозе, мы 
внимательно изучили опыт ускоренного 
откорма свиней в колхозах Свердловской 
области, о котором рассказывалось недав
но в газете «Сельское хозяйство». Об 
этом опыте хорошо знает каждая свинар
ка нашей фермы. Преимущества ускорен
ного метода перед обычным очевидны. 
Он позволяет значительно удешевпть се
бестоимость свинины, получать более вы
сокие привесы, и уже к  8— 9 месяцам 
довести свиней до ветчинных и полу- 
сальных кондиций.

Обсудпв свои возможности, мы решили 
с нынешнего года организовать круглого
довой откорм свиней, вести его планово, 
ускоренным методом. Работники нашей 
фермы взяли на себя обязательство > в 
1955 году выход свинины на каждые 
100 гектаров пашни, которой у нас око
ло 4 .000 гектаров, довести до 25 цент
неров.

Первая партия свиней в 80 голов уже 
поставлена на откорм. От этой партии 
сдадим государству 06 центнеров мяса.

К 1 июня в кол-хоэе будет отстроен от- 
кормпчпыЙ цех, рассчитанный на 500 го- 
.лов. С этого времени мы перейдем к мас
совому откорму свиней. С 1 июня по 31 
декабря нынешнего года в три очереди 
откормим 925 голов свиней.

Для организации промыигленного скре
щивания нынешней весной приобретем 
хряка сибирской северной породы.

Чтобы удешевить откорм свиней в лет
ний и осошшй периоды, максимально ис
пользуем клевер, ботву свеклы. калЕусту, 
зерновые отходы. Расширим приферме.кий 
участок и приблизим его к  ферме. Поса
дим на нем 10 гектаров карюф:>ля и по
сеем 6 гектаров корнеплодов, которые пой
дут на корм свиньям.

На зеленую подкормку, для закладки 
силоса II на сено нынче посеем 250 гек
таров смеси овса с горохом. —  на 50 гек
таров больше, чем было в 1954 году. Си
лос из ОВСЯНО-ГОРОХОВОЙ смеси свиньи 
поедают с большой охотой.

До сих пор мы не использовали для 
укрепления кормовой базы общественного 
живатноводства и. в частности, свиновод
ства такую ценную кормовую культуру, 
ка к  кукуруза. В прошлом году мы посея
ли 17 гектаров кукурузы , но не органи
зовали ее обработку, и она погибла.

Нынче мы посеем кукурузы  больше. 
Юваллнекая МТС должна обеспечить меж
дурядную обработку кукурузы , помочь 
нам ее убрать и во-время засилосовать.

В нынешнем году мы планируем по
лучить от свиноводческой фермы не ме
нее 800 Тысяч рублей дохода.

Успехи могли бы быть еще большими. 
Но развернуться нам пока мешает недо
статочная механизацпя трудоемких работ 
в свпповолческпх помещениях. У нас нет, 
наггрпмер, на ферме водопровода, подвес
ной дороги, мало еще кормоперерабаты- 
вающйх машпн.

Мы .давно могли бы построить колхоз
ную электростанцию и электрифицировать 
наши фермы, в колхозе имеется локомо
биль и все необходимое обору.ювание. Од
нако областная контора «Сельэлектро» 
очень затянула составление проекта элек
тростанции.

С пуском электростанции, который мы 
думаем осуществить нынешним летом, на 
свиноферме будут установлены корнемой- 
кп и корнерезки, механизировано водо
снабжение фермы. Это намного облегчит 
труд наших свинарок.

А. ЗВИРБУЛИС, 
заведующий свиноводческой фермой 

колхоза имени Шверника, Кожевниковско- 
го района.

А. МАЛЬКОВ, 
зоотехник ЮвалиЯской МТС в колхозе.

А. ХАВРОНИН, 
председатель колхоза.

Применим ускоренный метод откорма свиней
Два года назад правление колхоза по

ручило мне ухаживать за откормочными 
свиньями Дело это мне понравилось, я его 
освоила и полюбила. За перевыполнение 
плана откорма н получение высокого 
среднесуточного привеса ежегодно полу
чаю дополнительную оплату. В прошлом 
году, например, в порядке дополнитель
ной оплаты я Получила 220 килограм
мов свинины.

Однако должна сказать, что откорм сви
ней у нас в колхозе был поставлен недо
статочно широко. Мы но использов.али 
очень многих резервов для увеличения 
производства свинины.

Недавно заведующий нашей свиноводче
ской фермой тов. Звирбулис и зоотехник 
колхоза тов. .Мальков рассказали нам, 
свинаркам, об опыте ускоренного откорма 
свиней, который применяется в колхозах 
Свердловской области. Этот опыт нас 
очень заинтересовал. В самом дело, при
менив его у собя в колхозе, мы можем 
уже D нынешнем году 8 2,5 раза по 
сравнению с прошлым годом увеличить 
производство свинины, довести его до 25 
цоитиеров на 100 гектаров пашни.

Новый канал в дельте Терека
ГРОЗШЛЯ. 17 фрвраля. (ТАСС). Кол- 

лектйв строительно-монтажного управле
ния «Терво.1строй» закончил сооружение 
сбросного коллектора «Кизляр —  Каспий
ское море». Канал длиной 65 километров 
пересекает земли двух районов области 
и уже в нынешнем сезоне будет отводить

в море излишнюю воду с 35 тысяч гекта
ров орошаемых массивов. Ввод в действие 
этого гидритехнического сооружения пре
дохранит поливные участки от заболачи
вания н засоления и, кроме того, позв1ЛИг 
.юполнйтельно освоить 55 тысяч гектаров 
земли.

Вдвоем с напарницей Анной Аблпц мы 
решили путем ускоренного mpto.w  от
кормить в нынешнем году 320 свиней,

получить не менее 400 центнеров свини
ны.

Сейчас мы ухаживаем за группой сви
ней в 147 голов, большинство из которых 
предназначено для откорма. Первая груп
п а —  41 свинья —  с 1 февраля постав
лена на откорм. Живой вес каждой свиньи 
в начале откорма был 75 килоп)аммов. 
За 2 месяца —  до 1 апреля —  мы дове
дем его до 125 килограммов. Добьемся 
среднесуточного привеса каждой свиньи 
не менее, чем в 800 граммов.

Свиней, находящихся на откорме, кор
мим 3 раза в день: в б часов утра, в 
12 часов дня и в 6 часов 30 минут вече
ра. Корма им стараемся л.авать разнооб
разные. Сейчас, например, скармливаем 
нм овсяную и ржаную муку, мякину, 
комбикорм, картофель, турн^шс, еилос из 
овсяно-гороховой смеси. М якину и кар
тофель 8аппривао.м, даем минеральную 
подкормку.

В Первый месяц откорма мы скармли
ваем свиньям Объемистых кормов раза в 
3— 4 больше, чем во второй, а концент
ратов лаем мало Во вторн! ме,'’яц откор
ма количество концентратов резко уне- 
лнчнвае.м. Кормовая смесь, которую мы 
даем свиньям, теперь наполоппиу состоит 
из картофеля, наполовину —  из концен
тратов.

Перед постановкой на откорм, а ватсм 
в конце каждого месяца откорма Все 
свинья взвешиваются, и результаты эапи- 
еываются в журнал. В соответствии с ве
сом свиней зоотехник и ааведующий 
фермой устанав.тпвают нормы кормления.

Есть в нашей работе еще много трудно
стей. Сейчас, например, нам очень мешает 
большая скученность животных. Теснота 
в помещении для откорма свиней. Прав
ление колхоза должно позаботиться о 
б!.1сгрейшеч оКончаиПп строящегося в 
колхозе откормочного цеха на 500 голов. 
Вступление в строй этого цеха во многом 
поможет нам.

Кроме того, необходимо построить при 
форме кормокухню, установить в ней не- 
об.ходпмыс кормопригоговительпыо маши
ны. До е.нх пор, папрпмср, мы вручную 
моем н измельчаем картофель и корне
плоды, тратя на это много сил и време
ни.

Сейчас, когда мм должны резко увели
чить откорм свиной, без коряомоек, кор
нерезок и других машин, облегчающих 
пппготовление кормов, нам не обойгие.ь. 
Необходимо также увеличить па фер.ме 
количество кормозапарников.

3. ЗВ''ЙГЗНЕ, 
свинарка.

Получу по 22 
поросенка 

на свиноматку

Я работаю свинаркой б лет. Сей
час за мною закреплено 13 свиноматок, и 
я стараюсь получить от них как можно 
больше поросят, всех их сохранить и вы
растить.

Выращивание молодняка —  трудное де
ло, оно приноепт много волнений а хло
пот, требует иного времени и, главное, 
любви к  этому делу.

Самое сложное —  сохранить «олодняь 
в раннем вззрасте. Поросята не все ро
дятся одинаковые: одни покрепче, дру
гие послабее, бывают и больные. И всех 
нужно выравнять, сделать здоровыми, 
жизнеспособными. Т у г нужен глаз да 
глаз.

Опоросившуюся свинью с поросятами 
помещаю в отдельную клетку, которую за 
ранее тщательно мою и дезинфицирую 
Поросят, которые послабее, подсаживаю 
передним, более молочным соскам матери 
Слежу, чтобы сильные поросята не отби 
вали слабых.

Поросятам с трехдневного возраста на 
сьшаю в специальные корытца иинераль 
ную подкормку —  красную глину, уголь 
С семидневного возраста начинаю п 
множку подкармливать пх цельным моло
ком, овсяным киселем, постепенно увели
чивая норму этих кормов.

Корма свиноматкам в супоросный пери 
од и после опороса даю с учетом необхо 
димости всемерного повышения молочно
сти их. Это оправдывает себя: „у  мен1 ^ е  
бывает с.дучаео чтобы у » а ткп г к а к б ы  
ни был велик приплод (а он иногда до
стигает 13— 14 поросят), не хватало 
молока. Кормлю свиноматок 3 раза в сут
ки. В период супоросности маткам необ
ходимо движение. В летнее время они на- 

■ холятся на пастбище, зимой выпускаем 
пх на улицу, а при неблагоприятной по
годе —  в корпдор свинарника.

За выращивание высокого приплода nú 
показателям 1952— 1953 годов я была 
удостоена поава п а с ти я  на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке. В 1954 
году я вырастила в среднем по 19,6 по
росят от каждой из вакрепленных за мною 
свиноматок и вновь завоевала это почет
ное право. Нынче я взяла на себя обяза
тельство получить и вырастить по 22 ло* 
рссенна от каждой свиноматки.

Хотелось бы мне высказать некоторые 
претензии в правлению нашего колхоза. 
Побывала я на выставке в Москве, по
смотрела, ка к  организован труд па показа
тельных свиноводческих фермах, в мнВ 
обидно стало за наш колхоз. Правление 
колхоза мало делает для того, чтобы со8- 
дать свинаркам лучшие условия труда.

Прежде всего, мы очень перегружены. 
За каждой из нас закреплено вместо 10 
свино-чаток по 12— 13. И это —  при 
отсутствип. какой бы то ни было механи
зации на ферме. Примерно раз в не
делю мы вынуждены сами молоть на 
мельнице зерно для кормления свиней. 
В такие дни наши поросята на ферме 
остаются без присмотра. НеотнокраТно мы 
обратились к  председателю колхоза с 
просьбой выделять людей для работы на 
ме.тьнпце па полеводческих бригад. В зим
нее впемя ЭТО можно сделать без особого 
ущерба. Но нашя просьбы пока остаются 
без последствий.

В нашем свпнарнпке, где содержится 
35 свиноматок, лишь одна «столовая», 
имеющиеся в ней 2 корыта не позволяют 
нам своевременно накормить все стадо. 
Завтрак, напричор, у нас длится с 6 ча
сов до 11 часов утра, а затем, почти без 
перерыва, пачппается обед. Мне кажется, 
изготовить еще 2— 3 корыта —  не так 
уж  трудно. Нужно это сделать.

В свннарнпке у нас прогнил пол, но 
починку еЛ  не организуют.

И, наконец, правленпе колхоза обяза
но позаботиться о механизацип труда на 
ферме.

Коллектив нашей фермы борется нын
че за получение на каждую свиноматку 
по 20 поросят, за производе'тю на каж 
дые 100 гектаров пашни 25 центнеров 
свинины. Мы приложим все силы к тому, 
чтобы с этими задачами справип ея.

3. ЯКОБСОНС, свинарка.

На сппмке: свинарка 3. Я. Якоб
соне. учаепшца ВсесэюэноП сельскохо
зяйственной выставки.

Фото Л. Луговцовой.
-immimmiiim iiti-

Богатые трудодни
Нз года в год растет экономика кплхо- тов. Гаап заработала за гол 6 тысяч 20.5

за ичеип Впрошплова. Васюгапского райо
на, а вместе с этим повышается и стои
мость трудодня колхозников. Среднемесяч
ный заработоЕС колхозника тов. У.тьрих.а в 
1954 году составил 1.150 рублей. Чабан

рублей. Кроме того, она получит 7 ценг- 
нер)В пшеницы, 8 килограммов шерсти и 
другие продукты животноводства и поле
водства. В порядке дополнительной опла
ты труда тов. Саар будет выдаио 7 ягнят.

Кв артал ьны й план вы полнен
Рыбакп п рыпачкп сельхпзартелп «Но

нан жизнь», Верхке-Кетского района, 
пст|)Р‘кают день выборов досрочным вы
полнением Есвартальпого плана рыбодобы- 
чи. 10 Февраля кол.\оз выполнил план 
на 112 процепгов.

Хорошо работает в этом колхозе рыбо
ловецкая брнга.1а тов. Панова. Толнко за 
первую декаду февраля бригада вылови
ла 1.100 килограммов рыбы, выполыпа 
февральский план.
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ПОДГОТОВКА к  ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ РСФСР 
И МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Советский ученый
Слпиялистипеская певолгоцпя, совет

ская власть создали все }*сдовяя п вое- 
мпжностн для безгоаничного развития 
творческих сил трудящихся масс.

Благодаря повседневным заботам и ру
ководству Коммунистической партии н 
Советского правительства растут и разви
ваются творческие силы народных масс, 
проявляясь ежедневно в виде новых успе
хов а достижений в области промышлен
ности, сельского хозяйства, науки и 
КУЛЬТУРЫ. Растут ряды передовых людей. 
Народ любит и ценит самоотверженных и 
проданных людеГг своей страны, выбирая 
их в органы государственной власти, до
веряя им управление государством.

Трудящиеся Томского городского изби
рательного округа на многочисленных 
предвыборных собраниях единодушно вы
двинули кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР известного ученого, 
’ гуткого пе.дагога и активного обществен
ника профессора Д. Д. Яблокова.

С начала своей трудовой деятельностп 
професоор Д. Д. Яблоков сосредоточил 
свои силы и знания на деле охраны здо
ровья и жизни человека. Он сочетает в 
себе неутомимого научного исследователя, 
.Лечащего врача, педагога и активного об- 
Щтетвенника.

Пенным качеством профессора Яблокова 
является то. что в свою научную и прак
тическую работу он вовлекает ассистен
тов своей кафедры, врачей лечебных уч- 
режденпй.

С 1923 годя по настоящее вр'*мя гч  
опубликовано 80 научных работ. Его ра
боты посвящены вопросам внутренних 
болезней и находят высокую оценку в 
медицинских кругах. Д. Д. Яб.токов обоб
щил вощкюы клиники и терапии тубер
кулеза и нетуберкулезных заболеваний 
легких в монографии «Легочные кровоте
чения».

Член-корреспондент Акаде^гпи медицин
ских наук профессор В. А. Равпч-Щербо 
пишет: «Монография Д. Д. Яблокова
представляет собой капитальный серьез
ный труд, единственный в нашей отече
ственной литературе, освещающий во 
всем объеме вопрос о легочных кровоте
чениях. Это хорошая книга, богато насы
щенная очень ценным, хорошо обрабо
танным и систематизированным литера
турным материалом, преломленным сквозь 
призму критической опенки богатого кли
нического опыта и высокой эрудиции 
автора, в котором удачно сочетается клн- 
йиппст, терапевт и фтизиатр».

Монография (докторская диссертация 
профессора Д. Д. Яблокова) «О лечении 
туберкулеза' легких и серозных оболочек 
солями золота» является первой на рус
ском языке монографией, посвященной 
вопросу лечения туберкулеза золотом.

Профессор Д. Д. Яблоков не теряет 
связи с бывшими своими студентами, ны
не работающими врачами. В помощь ле
чащим врачам он публикует свой труд—  
«Руководство по частной терапии внут
ренних болезней н лечение болезней ор- 

дыхания».

Профессор Р. А. Лурия в своем отзыве 
об этой книге отмечает: «Эту ценную
книгу с большим удовлетворением в поль
зой будут штудировать не только специа
листы-терапевты, но и все практические 
врачп... В числе заслуг автора надо отме
тить и то. что в книге прекрасно отра
жены предложения советских врачей».

В годы В"лпкой Отечественной войны 
профессор Яблоков, будучи главным те
рапевтом и консультантом эвакогоспита
лей Томска, занимался из^шенпем военной 
травмы, в частностп, вопросами легочной 
патология При раненпях. Результаты ра
боты опубликованы в 5 научных статьях.

В период Великой Отечественной войны 
TOR. Яблоков вместе с профессором Н. В. 
Вершининым и Профессором В. В. Ревер- 
.датто развертывает интенсивную иссле
довательскую работу по изысканию и 
клиническому изучению новых лекарст
венных средств по сибирской флоре.

В результате этой работы были из^'че- 
ны и частично введены в лечебную прак
тику  новые эфф''ктцвные сре.ьства. За 
эту работу Л. Л. Яблоков был удостоен 
звания лауреата Сталинской премии.

Под руководством Я. Д. Яблокова со
трудники возглавляемой им кафедры фа
культетской терапевтической клиники 
продолжают исследования по проблеме 
изучения сибирских лекарственных ра
стений и получаемых из них препаратов.

Большое внимание в своей научно-ис- 
сле.товательской деятельности профессор 
Д. Д. Яблоков уделяет изучению гп- 
бпрекпх курортов (Л у л , Чемал, Ле
бяжье). В течение 18 лет он ра
ботал консультантом, а затем научным 
руководптрт^м крупного к.Дииатпческого 
курорта Сибири Лебяжье, где им я со
трудниками курорта под его руководством 
.был изучен ряд актуальных проблем.

В последние три года профессор Д. Д. 
Яблоков работает по проблеме силикоза 
(болезней органов дыхания) среди горно»- 
рабочих Кузбасса. В этой работе участ
вуют не только сотрудники руководимой 
им кафедры, но и врачи соответствую
щих рудников и шахт Кузбасса. Итоги 
исследования по силикозу профессором 
Яблоковым были сообщены в докладе 
«Клиника, диагностика и лечение боль
ных силикозом» на расширенном заседа
нии пр“ .япднуыа Академип медицинских 
HavK СССР.

В течение продолжительного времени 
тов. Яблоков является членом Всесоюзно
го общества фтизиатров и председателем 
Томского отделения Всесоюзного общества 
терапевтов.

Д. Л. Яблоков является достойным кан
дидатом в депутаты Верховного Совета 
РСФСР. Мы призываем всех избирателей 
Томского городского избирательного окру
га X® 620 в день выборов —  27 .Февра
ля —  отдать свои голоса за советского 
ученого Дмитрия Дмитриевича Яблокова.

Н. КАРТАШОВА. С. РЫБАКОВА, 
доверенные лица.

Мой призыо к избирателям оноуга
27 февраля 1955 года советский народ 

будет выбирать депутатов в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы депута
тов трудящихся. Всенародный празд
н и к  —  день выборов трудящиеся нашей 
страны встречают в обстановке нового 
трудового н политического подъема, вы
званного решениями январского Пленума 
ПК КПСС и второй сессии Верховного 
Совета СССР.

На предстоящих выборах, ка к  и на 
Предыдущих, коммунисты выступают в 
блоке с беспартийными. Советский наро.д 
выражает единодушное Одобрение поли
тики  КоммупистическоГу партии. Совет
ского правительства. Благодаря повсе
дневной заботе партии и правительства, 
народное хозяйство нашей страны неук
лонно растет, с кажлььм годом- крепнет 
обороноспособность Родины.

Значительные изменения произошли в 
развитии хозяйства Томской области п 
иашего Зырянского района. В колхозах 
нашего района из года в год растут по
севные площааи сельскохозяйственных 
культур и урожайность, развивается об
щественное животноводство, повышается 
его продуктивность. Это позволяет рай
ону с каждым годом все больше сдавать 
государству сельхозпродуктов и сырья 
для легкой промышленности.

Неузнаваемо изменилась лесная про- 
нышленность района. В тайге выросли 
новые лесозаготовительные предприятия, 
благоустраиваются рабочие поселки, 
строятся новые клубы, школы, мединпа- 
ские учреждения, увеличивается книж 
ный фонд сельских библиотек.

За последние годы значительно возрос 
ртериальный и культурный уровень ра
бочих. колхозников и интеллигенции рай
она. В МТС, колхозах, лесозаготовитель
ных пунктах, учреждениях и особенно в 
райцентре села Зырянка расширяется 
производственное и жилищное строитель
ство.

Выступая, как доверенное лицо перед 
избирате.1ями, я рассказываю о росте на
шего народного хозяйства, о тех круп
ных изменениях, которые произошли как 
во всей стране, так и в Томской обла
сти и Зырянском районе.

Коллектив Зырянской МТС выдвинул 
кандидатом в депутаты Верховного Сове
та РСФСР по Аспновскому избирательно
му округу председателя Томского облис
полкома Ивана Фроловича Васильева. 
Окружная избирателтная комиссия Аси- 
новского избирательного округа Л ! 622 
зарегистрирова.та его.

Я призываю всех избирателей в день 
выборов в Верховный Совет РСФСР и ме
стные Советы депутатов трудящихся 
единодушно проголосовать за Кандидатов 
нерушимого блока коммунистов и беспар
тийных. за верного сына советского на
рода И. Ф. Васильева.

Голосуя за кандидатов народного блока 
коммунистов п беспартийных, мы будем 
голосовать за дальнейший расцвет социа
листической Родины, за коммунизм, за 
дальнейшее укрепление морально-полити
ческого единства народов няш«и страны.

В. ТИМОФЕЕВА, 
доверенное лицо.

Зырянский район.

в  дни трудовой вахты в честь выбо
ров в Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудящихся вы- 
сюкой выработки добился токарь ре
монтной мастерской Турунтаевокой МТС 
Тов. Ф. Л. Шеибергер. На изготовлонии 
деталей и запасных частей для ремонта 
TpaiCTopoB и сельскохозяйственных ма
шин он ешедневно норму выполн>1ет на 
250—300 процентов.

На снимке: Ф. А. Шенбергер.
Фото Ф. Хитриневича.

Навстречу 3 7 -й  годовщине 
'Советской Армии и Военно- 

Морсного Флота
Трудящиеся г. Томска готовятся к  

празднованию 37-й годовщины Советской 
Армии и Военно-Морского Флота. На 
предприятиях, в учреждениях проводятся 
доклады и беседы о славной годовщине 
Вооруженных Сил СССР.

В библиотеках города оформлены книж 
ные выставки и фотомонтажи, отражаю
щие героические эпизоды из пстории Со
ветской Армии.

В русско-татарской библиотеке Со
стоится литературный вечер на тему: 
«Советская Армия в художественной ли
тературе». Работники библиотеки прово
дят с домашними хозяйками беседы о Со
ветской Армии а Военно-Морском Флоте.

Городской комитет ДОСААФ провел вое
низированные лыжные пррехо.ш, в кото
рых приняли участие 26 команд.

На днях в г. Томске бмдет проведен 
мотокросс, посвященный 37-й годовщине 
Советской А рмии  и  Военно-Морского Фло
та.

V
В колхозах. МТС. на лесозаготовитель

ных пунктах, в учреждениях п органп- 
зацпях Бакчарского района агитаторы 
проводят беседы о героическом пути, 
пройденном Советской Армией. В библио
теках. колхозных и сельских клубах ор
ганизуются фотомонтажи и книжные вы
ставки, посвященные Дню Советской Ар
мии.

К а ж д ы е  с у т к и - ц и к л

Соревнование лесозаготовителей
Подведены итога соцяалнстиче* 

сно о соревнования мастерских 
участков, работагощнх по графику 
цикличности, за 15 дней февраля. 
Они показали, что лучших резуль
татов доЗились:

мастерский участок тов. БАН
НИКОВА Нибегинскохо леспром
хоза, перевыполнивший полуме
сячное задание на 851 кубометр;

мастерский участок тов. ГАЙ
КОВА Нибегйпского леспромхоза, 
перевыполнивший полумесячное 
задание на 537 кубометров;

1У18':терский участок тов. ГОЛО
ВИНА Нибегинского леспромхоза, 
пересыполниршйй полумесячное 
задание на 332 кубометра;

М'стерский участок тов. ЗЛО
БИНА Зырянского леспромхоза, 
перевыполннвч'ий полумесячное 
задание на 31в кубометров;

мастерский участок тов. МА
КЕЕВА Ергайского леспромхоза, 
перевыполнивший полумесячное 
задание на 163 кубометра;

мастерский участок тов. ФЕДЬ- 
КО Томского леспромхоза, пере- 
пыполнив'*ч1й полумесячное зада
ние на 106 кубометров;

мастерский участок тов. ЧЕР- 
НАВИНЛ Нибегннст^ого леспром
хоза, пергвыполничптй полуме
сячное задание на 80 кубометров.

Успешно работали в первой по
ловине февраля мастерские участ

ки тт. ШАБАРШИНА Берегаев- 
ского леспромхоза, ИВАНКОВА 
Чаинского леспромхоза, ПИКАЛО- 
ВА Ергайского .леспромхоза, ко
торые выполнили полумесячное 
задание.

15 ФЕВРАЛЯ
В этот день в социалистическом 

соревновании за выполнение и пе
ревыполнение объема лесосечных 
работ лучших результатов доби
лись:

мастерский участок тов. ГЕР
МАНА Ергайского леспромхоза, 
выполнивший 1,7 цикла;

мастерские участки тт. ГАЙКО
ВА, БАННИКОВА Нибегинского 
леспромхога, выполнившие по 
1,3 цикла;

мастгрский участок тов. ША
БАРШИНА Берегаевского лес
промхоза, выполнивший 1,2 цик
ла;

мастерский участок тов. ЧЕР- 
НАВИНА НиЗеглнекого леспром
хоза, выполнивший 1,1 ци'‘ла;

мастерские участки тт. МАКЕЕ
ВА, ПИКАЛОнА Ергайского лес
промхоза, КАРГИНА Колпашев- 
ского леспромхоза, БУГАКОВА 
Коясноярского леспромхоза, ЗЛО
БИНА Зыр'’Нского леспромхоза, 
ПЕТРОВА .Пайского леспромхоза, 
МАТЮШЕЧКИНА Срздке-Чулым- 
ского леспромхоза, выполнившие 
по 1 циклу.

Неиспользованные резервы
(Обзор писем лесозаготовителей)

Передзитные столовые 
в лесосенах

На каждом мастерском участке Пибе- 
гинского леспромхоза организованы пере
движные столовые, которые обслуживают 
рабочих в лесосеках. В столовых чисто п 
уютно, здесь всегда есть разнооЗразлые 
горячие блюда на завтрак и обед.

Доход от лисофермы
Работники фермы серебристо-черных 

.тисиц колхоза имени Ленина, Алексан
дровского района, добились высоких про
изводственных показателен. Доход от 
рбализацпи шкурок лисиц составил за год 
свыше 44 тысяч рублей.

На приз газеты 
„Пионерсиая правда"

В г. Томске проходят лыжные соревно
вания пионеров и школьников на приз 
газеты «Пионерская правда». Сейчас за
кончились финальные соревнования по 
районам города.

Б Вокзальном районе первенство среди 
девочек старшего возраста и среди :-!аль- 
чиЕов .младшего и ставшего возрастов за 
воевали учащиеся железнодорожной ш ко
лы ^2 55. Сведи девочек младшего во.1- 
раста победу одержала команда железно
дорожной школы № 43. . .

В Кировском районе во всех группах 
на первое место вышли учащиеся средней 
школы М  45. В Куйбышевском районе 
первые места заняли учащиеся Средней 
школы ^  9.

Редакция газеты «Красное Знамя» обра
тилась к  ряду лесозаготовителей области с 
просьбой рассказать о тех резервах, кото
рыми располагают предприятия для уве
личения объема лесозаготовок.

Коллектив Красноярского леспромхоза 
выступил инициатором социалистическто 
соревнования лссозаРотовптелеЙ за достой
ную встречу дня выборов, в числе первых 
в области досрочно выполнил январское 
производственное задание, дав сверх плана 
несколько тысяч кубометров леса. Нп про
изводственные возможности предприятия 
здесь используются еще далеко не пол
ностью. 05 этом пишут лесозаготовитель 
Тов. Сафоноз II токарь тов. Медзедвз. Они 
сообщают, что на предприятии зачастую 
плохо ведутся подготовительные работы, 
склады готовятся несвоевременно, к  их 
подготовке приступают тогда, когда лесо
заготовительные работы в старой лесосеке 
уже кончились и нужно переходить на 
другое место. Многие гаражи на предприя
тии тесны, тракторы стоят под открытым 
небом.

Тракторы могли бы испольвоваться бо
лее производительно, если бы на мастер
ских участках больше обращали внимания 
на подготовку и содержание трелевочных 
волоков. Но волоки содержатся плохо, на 
них оставляются пни. которые задержипа- 
гот трелевку древесины Помехой для вы- 
оовопроизводптельного использования тех
ники является п то, что руководи гели 

‘ аоспримхоза и лесозаготовительных пунк
тов нс борются за постоянный состав 
комплексных бригад. Рабочие переставля
ются с места па место. Особенно часто 
меняют волокочиегов.

Тов. -Медведев обращает внимание па то, 
что механические мастерские испытывают 
недостаток в сортовом железе, в сталях 
некоторых марок. Это сдерживает ремонт 
механизмов.

Ергайский леспромхоз —  один из круп 
нейших в комбинате «Томлес». Он распо
лагает большим парком механизмов, узко
колейной дорогой для вывозки древесины. 
Однако богатая техника па 111)едприятии 
используется плохо, часты простои меха
низмов, не уиоря.дочена работа желе.зной 
дороги. Об атом пиш ут в редакцию многие 
работники леснром.хо.за. Бригадир комплек
сной бригады четвертого мастерского 
участка тов. Шумкин п старший мастер 
третьего мастерского участка тов. Криво- 
шеин сообщают о плохой работе лесовоз
ной дороги.

«Наш г.тавный диспетчер тов. Бузов 
бозответственно относится к  обеспечению 
учас.гков порожняком, —  пишет тов. Кри- 
вонюин. —  Паровой кран но этой причине 
простапвает целыми сменами. И:1-за пере
боев в подаче порожняка задерживаются 
все другие фазы работ».

Тт. Шумкин и Грахов отмечают, что 
из-за плохой работы дороги задерживается 
доставка лесозаготовителей на место рабо
ты, На четвертый мастерский участок ра
бочих до склада не довозят. 11м приходит
ся идти пешком несколько километров.

Тракторный парй леспромхоза исполь
зуется не на полную .мощность. «Это объ
ясняется том. —  пишет тов. Грахов, —  
что трелевочные тракторы КТ-12 в зимнее 
время находятся на улице, гаражей нет. 
Пока тракторист заводит трактор, прохо

дят часы, и  сучкорубы на эстакаде про
стаивают. На мастерских участках не хва
тает чокеров, и трактористы на каждый 
рейс затрачивают в полтора-два раза боль
ше времени. Разработка лесосеки должна 
вестись продольно-ленточным способом, но 
мастера лесозаготовок тт. Ппкалов п Гс- 
рихапов этого порядка не соблюдают. Не
правильная валка леса затрудняет работу 
трелевочны.х тракторов, на наб)р воза за
трачивается очень много времени».

О недостатках в работе Колпяшевското 
леспромхоза пишут мастер тов. Мзйсчк и 
б1)игалир комплексной бригады тов. Горш- 
ксв. Тов. Майсак рассказывает о том, что 
мастерский участок работал бы много луч
ше, систематически выполнял график цик
личности. если бы лесозаготовители рабо
тали в подготовленных лесосеках. Но ру
ководители леспромхоза считают, что трак
торы могут работать и в захламленных 
лесосеках.

Руководители лесозаготовительного 
пункта допускают текучесть рабочей си
лы в комплексных бригадах. Есть недо
статки в ремонте и обслуживании меха
низмов. Все это приводит к  тому, что гра
фик цпкличности не выполняется. .

О плохом ремонте тракторов КТ-12 в 
Томских центральных ремонтных мастер
ских пишет тов. Горшков.

Многие леспромхозы об.тасти перешли 
на хлыстовую вывозку леса. .Этот прогрес
сивный метод позволяет освободить бначи- 
тельное количество рабочих, увеличить 
выход деловой древесины. По хлыстовая 
вывозка только тогда дает положительные 
результаты, когда ее внедрение хорошо 
подготовлено. О том. ка к  отрицательно 
сказываются на внедрении нового спешка 
я неподготовленность, рассказывает в 
своем письме электроппльщик Пышкино- 
Троицкого леспромхоза тов. Румянцев.

«После перехода на хлыстовую вывозку 
древесины, —  пишет он, — мы стали сче- 
тематичеекп недовыполнять задания. При 
задании 400 кубометров мы зачастую вы
возим по 200— 250 кубометров леса в 
сутпп Это объясняется тем, что нижний 
склад не обормдовая, мало железнодорож
ных сцепов. Улучшение работы дороги -—  
один из важных резервов увеличения вы
возки древесины коллективом Еопыловско- 
го легозаготовптельного пункта».

Плохо используется техника в Средне- 
Чу.:ымском п Тегульдетском леспромхозах. 
Об этом нам сообщают бригадир комплекс
ной бригады тов. Лисии и мастер тов. 
Аношко. О нарушении работы по графику 
цикличности пиш ут из Каргасокского лес- 
иромхоза.

Лесозаготовители в своих письмах 
вскрывают огромные возможности, которы
ми располагают предприятия для увеличе
ния вывозки древесины. Письма лесозаго
товителей говорят о той огромной заботе, 
которую проявляют труженики леса о 
судьбе выполнения плана. Руководителям 
ле<шро.мхозов нужно прислушиваться к  
голосу рабочих, использовать огром
ные производственные резервы. Письма 
лесозаготовителей говорят и о том. что 
руководители некоторых предприятий, до
бившись первых успехов, успокоились, ос
лабили руководство лесозаготовками.

Изо дня в день повышать темпы лесо
заготовок —  такова задача.

ФЕЛЬЕТОН

Р о т о з е и
В кабинет заместителя директора по хо

зяйственной части Сибирского физико- 
технического института Николая Ни
колаевича Бубнова вошла молодая жен
щина и отрекомендовалась:

—  Птичница колхоза «Победа», АсИ; 
новского района. Татьяна Григорьевна 
Сергиенко.

ЯЕенщина говорила скороговоркой.
—  Наш колхоз •—  миллионер. Кур Т 

нас видимо-невидимо, вот и решили мы 
подарок сделать ученым. Я привезла для 
продажи дешевые яйца. Яйца дешевле 
пареной репы.

Николай Николаевич просиял. В пыл
ком воображении хозяйственника возник
ла сковорода, а на ней аппегигная яич- 
ийца-глазунья.

—  А сколько вы нам яип продадите?
—  Три тысячи ш тук. Они сейчас ле

жат на складе облисполкома. Только по
прошу быстрее собрать деньги.

Просьба оказалась излишней. Уже че
рез минуту в институте захлопали двери 
кабинетов, затрещали телефоны. Деньги 
собирали быстро.

Желающих купить яйца оказалось 
очень много. Женщину стали упрашивать:

—  Уступите еще тысячу ш тук.
—  Что вы, товарищи! Для других ву

зов оставить нужно.
Кое-как уговорили. После этого создали 

инициативную группу по доставке яиц со 
склада. В нее вошли начальник снабже
ния Шемитов, заведующий ла-бораторией 
Полосаткин и инженер Горбачев. Им при
дали легковую, и грузовую машины.

—  Едем в транспортный институт! —  
скомандовала женщина.

В электромеханическом институте ин
женеров железнодорожного транспорта 
Сергиенко побывала еще накануне. Тан 
деньги были уже собраны и лежали в 
кармане у  агента по снабжению Попова. 
Снабженец нетерпеливо ходил по коридо
ру, поминутно СМОТРЯ на часы, и с то
ской думал: «Неужели обманула и не при
дет. А счастье было так близко».

Наконец, Сергиенко появилась и при
гласила Попова занять место в автомаши
не. Поехали в индустриальный техникум.

В индустриальном техникуме с деньга
ми получилась неустойка. Но там нахо
дился представптель топографического 
техникума Кононов, который быстро со
брал нужную  сумму.

В техникуме Татьяна Григорьевна оту 
вела Попова в сторону и потребовала, что
бы он передал ей 2 тысячи рублей.

—  А другие представители почему не 
платят? —  удивился снабженец.

—  Эх. недогадливый. Яиц может 
не хватить, а ты  скажешь, что деньги 
уже 1'платил. Навстречу’ тебе илу. У  ме
ня самой дядя железнодорожник.

Попов отдал деньги п даже умилился:
—  Золотая у  вас голова. Татьяна Гри

горьевна.
Поехали к  дому, где на время пребы

вания в Томске остановилась Сергиенко. 
Все, кроме Полосаткина, займи в кварти
ру*

—  Я ва папиросами слетаю. —  сказал 
Полосаткин, садясь за руль «Москвича»: 
Сергиенко обгщала ему продать три ящи
ка Яиц, п надо было срочно изыскать 
деньги.

На квартире Татьяна Григорьевна по
лучила от представителей еще свыше 
3 тысяч рублей и пош.1а «подогнать ав- 
то.машнну с яйцами».

Пошла... й не вернулась.
Когда выяснилось, что Сергиенко скры

лась, в квартире, где ожидали представи
тели, произошла немая сцена, очень на
поминающая конец последнего действия 
комедии Гоголя «Ревизор».

Попов превратился в восклицательный 
знак. Кононов п Горбунов огкры.тн рты и 
так остались, а Шемитов сделал движе
ние губами, ка к  будто хотел произнести: 
«Вот тебе, бабушка, п Юрьев день».

Надо спросить Шемптова, Попова, Ко
нонова в пже с ними: где же у них бы
ло чувство бдительности? Как они при
няли аферистку за порядочного че.довека?

Евг. ПОПОВ.

ИолX03 приобретает 
новые машины

Колхоз имени Хрущева. Асиновского 
района, продал потребкооперации много 
продуктов сельского хозяйства. В поряд
ке встречной продажи он в 1954 году 
приобрел грузовую автомашину ЗИС-5. В 
текущем году колхоз купил дизельный 
мотор с генератором, пилораму и легко
вую автомашину «Победа».

К а н д и д а т ы  в д е п у т а т ы  Т о м с к о г о  о б л а с т н о г о  С о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с

Егор Ефремович 
КРУГЛОВ

— кандидат в депутаты 
То\хкого областного Совета 
по избират- ч^шму округу 

78.

Валентина Кяпоияновна 
ДОБРЫДИНА

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 79..

Апатолнй Дементьевич 
НОВОКРЕЩЕНОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 80,.

Петр Федорович 
КОЗЛОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

К | 81.

Федор Феворовяч 
ГАЛАКТИОНОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательнсьму округу 

82.

Николай Григорьевич 
БАРАНОВ

— кандидат в Депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№  83 ,

Дмитрий Михайлович 
КАРТАВЫХ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

64.
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НАКАНУНЕ КОНФЕРЕНЦИИ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ СТРАН АЗИИ

В начале апреля с. г. в Делп наме
чается созыв конференцип представите
лей общественности стран Азии по ослаб
лению международной напряженности. В 
странах Азии широко развернулась под
го то в ь  к  этой конференции. Созданы 
подготовительные комитеты, к  участию в 
которы.х прттечен ы  видные обществен
ные деятели —  представители различ
ных слоев населения стран Азии.

Подготовительные комитеты уже созда
ны в Китайской Народной Респуб.1ике, в 
Индии, Индонезии. Японии и в других 
странах.

В Советском Союзе также создан под
готовительный комитет из представителен 
различных кругов советской обществен
ности. ■

Б состав комитета вошли следующие 
лица:

Тихонов Н. С. —  писатель (председа
тель комитета): Корнейчук А. Е. —  пп- 
сате.чь: Ходжаев 1. К. —  председатель
республиканского совета профсоюзов Уз
бекистана: Базанова Н. У. —  профессор 
Казахского университета: Мпрзо Тургун- 
заде —  писатель {Таджикская ССР): 
Джамгырчинов Б. —  ректор Киргизского

университета: Вели Мухатов —  предсе
датель правления Союза композиторов 
Туркменистана: Нестеров М. В. —  пред
седатель Президиума Всесоюзной Торговой 
палаты СССР: Пшап Бабахай ион Абдул 
Меджпдхзн-муфтпй. председатель духовно
го управления мусульман (вредней Азии и 
Казахстана; Жуков Е. М. —  член-коррес
пондент Академии наук СССР; Софро- 
нов А. В, —  главный редактор журнала 
«Огонек».

Советский подготовительный комитет 
пмеет своей задачей широкое ознакомле
ние с о в т к о п  общественности с целями 
предстоящей конференции представителей 
общественности стран Азии, а также на
правление советской делегацпп для уча
стия в работе конференции.

Советский подготовительный комитет 
решил направить т . Софронова А. В. в 
качестве своего представителя в секрета
риат по созыву конференцип представи
телей общественно{"ти стран Азии, кото
рый в ближайшее ш)емя начнет свою ра
боту в Индии в г. Делп.

Адрес советского подготовительного ко
митета: Москва, улица Кропоткина, дом 

10.

О советско-японских отношениях
ШАНХАЯ, 16 Феппаля. (ТАСС). Как со- 

общает агентство Еиодо Цусин, сегодня в 
Токио состоялась вторая встреча возглав
ляющего советское представительство в 
Японии Домнпцкого с. японским премьер- 
министром Хатояма. При встрече присут
ствовал советник иремьер-миннгтра по во
просам внечннеп политики Арата Суги- 
хара.

Во время этой встречи советский пред
ставитель передал Хатояма ответ Совет
ского правительства на ноту правитель
ства Японии по поводу переговоров о 
нормализации отношений с СССР, которая 
был?, вручена 5 февраля представителю 
СССР в ООН Соболеву постоянным наблю
дателем Японш! при ООН Савата.

ШАНХАП. 16 февраля. (ТАСС). Как со. 
общает токийское радио, выступая сего
дня перед корреспондентами, премьер-ми
нистр Японии Хатояма заявп.т, что он

получил ^рррз возглавляющего советское 
представительство в Японии Домнпцкого 
«ответ советской стороны, в котором выра
жается готовность пойти навстречу по
желаниям Япон1ш». «Я считаю, —  ска
зал Хатояма, —  что это является офи
циальным ответом советской стороны».

Японский премьер-мпнпстр указал, 
что в оставшиеся до парламентских вы
боров дни, т . е. до 27 февраля, прави
тельство Японии, «возможно, определит 
состав японской полномочной делегации. 
Главой этой делегации, по всей видимости, 
будет назначен заместитель председателя 
политического комитета демократической 
партии Японии Арата Сугпхара».

Хатояма добавил, что по вопросу о ме
сте советско-японских переговоров он бу
дет совещаться с министром иностранных 
дел Снгемицу.

Помощь Советского Союза Ирану
ТЕГЕРАН, 16 фрвпаля. (Т.1СС). Ear. 

здесь стало известно, ввиду неурожая 
зерновых культур в Иранском Азербай
джане U продовольственного затруднения 
в стране иранское правительство обрати
лось в Советскому правительству с прось
бой о поставке в Иран 10 тысяч тонн 
пшеницы.

Советское правительство удовлетворило 
эту просьбу. 15 февраля торгпредство 
СССР в Иране подписало с иранским об
ществом внешнеторговых операций до
говор о продаже Ирану 10 тысяч тонн 
ишеницы и поставке ее в течение февра
ля —  марта 1955 года.

Женщины всех стран— за мир во всем мире
к  окончанию сессии совета МДФЖ

ЖЕНЕВА, 16 Фезраля. (ТАСС). 11 фев- 
валя в Женеве состоялась пресс-конфе
ренция в связи с окончанием работы 5-й 
сессии совета .Международной демократи- 
ческ?п федерации женщин (МДФЖ).

На пресс-конференции было сообщено, 
что в работе сессии приняли участие 
представительницы женских организаций 
45 стран. Сессия прошла под знаком 
единства женщин всех стран п наций, 
независимо от их политических и рели- 
гиознгях убеждений, в борьбе за сохране
ние (I укрепление мира.

Сессия заслушала доклад генерального 
секретаря Международной демократиче
ской федерации женщин г-ж и  Л. Минел- 
ла о деятельностЕг Федерации и борьбе 
женщин .за свои права п за мир во всем 
мире, а также доклад председателя ис
полкома Международной демократической 
федерации женщин Эжени Коттон.

С большим внЕЕмаипем участники сес
сии Быслуша.1и выступление виц';-пред- 
седателя исполкома Федерации Н. По
повой, которая соооЕЕЕИла о Декларации, 
принятой сессией Верховного Совета 
СССР.

ВЕдступившие на сессии делегаты раз
личных стран Европы, .Азии, Африки, 
стран Латинской Америки рассказали о 
женском движении в этих странах, о 
массовых выступлениях и сборе подписей 
под петицпямп протеста против париж
ских соглашений п за запрещение атом
ного оружия, за всеобщее сокращение во
оружений, за мирное разрешение всех 
международных проблем.

Участники сессии единогласно приня
ли Декларацию Международной демокра
тической федерации женщин в поддерж
ку  решений Бюро Всемирного Совета Ми
ра, а также Обращение о созыве в июле 
этого года Всемирного конгресса матерей 
в защиту детей.

Принимая это Обращение, участники 
ееесии выразили волю миллионов матерен 
всех стран, что нашло свое проявле}1ие 
в том энтузиазме, с которым было встре
чено предложение о созыве конгресса. Об 
этом же свидетельствуют многочисленные 
послания и письма, полученные как  до 
сессии совета, так и в дни его работы и 
в которых выражена полная поддержка 
идеи созыва конгресса ми.тлионамп жен
щин.

, ,Полошить нонец колониальному режиму США на Тайване“
ДЖАКАРТА, 1.5 февраля. (ТАСС). 

Предложение Советского Союза о созыве 
конференции в связи с положением в 
районе Тайваня вызвало широкие откли
ки  общественности и печати Индонезии. 
Член парламента Диапари отметил, что 
предложение Советского Союза с удовлет
ворением встречено в политических кру
гах Джакарты, т. к. оно «дает возмож
ность разрешить проблему Тайваня мпр- 
ным путем и способствует уменьшеЕгию 
международной напряженности». Диапари

подверг критике политику С-оединенных 
Штатов Америки, указав, что их вмеша
тельство во внутренние дела Китая тор
мозит разрешение тайваньской проблемы.

Газета «Мердека». комментируя в ре
дакционной статье предложение Сове'г- 
ского Союза и позицию США, пишет: 
«Для Америки пришло время признать 
Китайскую Народную Республику как 
реально существующий фактор и порвать 
отношения е режимом Чан Еай-шп».

Китайский народ трзбует запрещ ения атом ного оружия
ПЕКИН, 16 Февраля. (ТАСС). Как со- 

общает агентство Сильхуа, за два дня 
под Венским обращением, требующим за
претить производство и уничтожить за
пасы атомного оружия, в Пекине подпи
салось 526 тысяч человек.

Под Обращением подписываются рабо
чие, служащие, учащиеся столицы, кре
стьяне окрестных деревень. Ставя свою 
подпись под Обращением, инженер-строи
тель Ли Ш и-Фу заявил: «Мы строям в

столице большой театр —  гордость пе
кинцев. Мы построим еще много прекрас
ных зданий. Мы не позволим агрессив
ной американской клике применить атом
ное оружие для того, чтобы разрушить 
наши творения».

Вчера и сегодня под Обращением к  на
родам мира подписались тысячи студен
тов II преподавателей народного универ
ситета Китая. Пекинского университета 
и других высших учебных заведений.

Члены парламента—лейбористы осуждают английское 
правительство за отказ от переговоров с СССР 

по германскому вопросу
ЛОНДОН, 16 февраля. (ТАСС). 15 фев- 

раля Бивен при иоддержке почти ста 
членов парламента —  лейбористов внес 
в палату обпшн резолюцию, осуждающую 
правительство за отказ от переговоров е- 
Советским Союзом по германскому вопро
су до ратификации парижских соглаше
ний. Резолюция выражает сожаление по 
поводу того, что принятое 5 апреля 
1954 года единодушное решение парла
мента, обязывающее английское прави
тельство оргаиизовать встречу великих 
держав для обсуждения проблем со кр ^  
щения и контроля вооружений п выра

ботки политики, направленной на устра- 
ненпе угрозы для населения земного ша
ра, до сих пор осталось невыполненным.

В резолюции далее говорится: «Па-тата 
общин считает, что нежелание прави
тельства действовать в духе данной ре
золюции является проявлением неуваже
ния к  решению палаты». Резолюция 
осуждае'г отка-з английского правитель
ства от переговоров с Советским Союзом 
до ратификации парижских соглашегЕий 
п указывает, что «этот отказ от возмож
ностей переговоров представляет собою 
явное доказательство непонимания серь
езности кризиса в делах человечества».

В Совете Безопасности
НЬЮ-ЙОРК, 15 февраля. (ТАСС). Вчера 

после утверждения повестки дня в Совете 
Беаопасносги первым выстуишл новозе
ландский делегат .Мунро. Он выразил 
«глубокое сожаление» в связи с отказом 
п|)авительства КНР принять участие в 
обсуждении предложения Новой Зеландии. 
ÜU ни словом не- упомянул о том, что 
правительство КНР вовсе не отказывает
ся от обсуждения вопроса об урегулирова- 
НИЕ1 нащ)яженности в районе Тайваня и 
других китайских островов и что око го
тово, заняв свое законное место в Совете 
Безопасности, щишять участие в обсуж- 
дешш пункта, внесенного советской деле
гацией, который предусматривает устране
ние действительных причин напряжен
ности в районе Тайваня,

Американский делегат Лодж также за
явил, что он «разочарован» отпетом КНР. 
Он при этом пытался представить агрес
сивные действия США ееротив КНР как 
«оборпните.тьиые», а новозеландское пред
ложение Kaic «миролюбивое». '

Яредставитель Англии Диксон заявил, 
что ЛнЕ-лия поддерживает новозеландское 
яред.тожение, открывающее якобы «раз
умный и примирительный путь» к  пре
кращению военных действий в районе 
прибрежных китайских островов. Выразив 
«сожаление» ио поводу ответа правитель
ства КНР. Диксон сказал, что Англия кон
сультируется с другими странами и гото
ва рассмотреть любое разумное предложе
ние для урегулирования вопроса. Он за
явил, что не следует спешить с пподвп- 
жонпем новозеландского вопроса в Совете. 
Безопасности и что цель заседания —  об
судить ответ правительства КНР. Англий
ский делегат предложил временно пре
рвать обсуждение новозеландского вопро
са, оставив его в повестке дня Совета 
Безопасности.

Представитель Францнп, поддержав 
предложение Диксона, сказал, что (!овзт 
Безопасности не может игнорировать поло
жения в районе прибрежных островов К и 
тая. Он выразил удовлетворение «эвакуа
цией» чанкайшистоБ с некоторых китай
ских островов, охарактеризовав участие в 
этой «эвакуации» американских воору
женных сил как якобы «разумное», хотя 
известно, что действия американского 
флота представляют соГти вмешательство 
во внутренние дела КНР. ФранЕГузекпи 
делегат согласился с тем, чтобы новозе
ландское предложение оставалось на по
вестке дня Совета Безопасности, но вы
сказал пожелание, чтобы для решения 
вопроса о Тайване и о ip y n ix  китайских 
островах были использованы и другие 
средства, а именно —  «традиционные 
дипломатические переговоры».

Выступивший на заседании Совета 
Безопасности поедставнтель Советского 
Союза А. А. Соболев раскрыл цель и су
щество новозеландского пчедложення и 
разъяснил причины отказа КНР принять 
участие в обсуждении этого пункта в Сп
еете Безопасности. Подробно остановив
шись на причинах международной напря
женности в районе Тайваня и других ки 
тайских островов. —  причинах, заклю
чающихся в агрессивных действиях 
США против КНР, —  А. А. Соболев за
явил, что, ЕЕОка 0)вет Безопасности не 
вступит смело на путь принятия мер к  
прекращению вмешательства США во 
внутренние дела Китая и к  ликкидацчи 
вопиЕощеи несправедливости в отношеншЕ 
КНР, которая до сих пор лишена возмож

ности занять свое законное место в ООН, 
нельзя достипгуть ослабления напряжен
ности на Дальнем Востоке и устранить 
угрозу .международно.чу миру и безопасно
сти в этом районе.

Советский представитель, исходя из то
го, что новозеландское предложение не от
ражает истинного положения на Дальнем 
Востоке, а направлвЕЮ лишь на то, чтобы 
скрыть причины мемаународнои напря
женности в районе Тайваня и других ки 
тайских осг])овов, внес предложение, что
бы Совет Безопасности принял решение о 
переходе к  обсужденпю второго пункта 
повестки дня «Об агрессивных дей- 
стЕшях США в отношении Китайской На- 
родЕЕОн Республики в раГпне Тайваня и 
других островов Китая». Соболев подчерк
нул, что обсуждение предложения Совет
ского Союза даст возможность принять 
надлежащие меры к  устранению причин, 
создавших угпозу возникновения войны 
на Дальнем Востоке. Предложение отло
жить обсуждение в Совете этого вопроса, 
указал пре.дставитель СССР, фактически 
обрекает Совет Безопасности на бездей
ствие.

Представитель США Лодж, прибегнув к 
своему обычному методу голословных отри
цании, заявил, что все выступление со
ветского представителя является «обычной 
пропагандой».

После выступления Лоджа председа
тель Совета Безопасности Белаунде путем 
различного рода процедурных ухищрении 
пытался представить советское предложе
ние —  перейти к  обсуждению пункта, 
внесенного делегацией Советского Со
юза. —  как стоящее «вне порядЕса дня» 
п якобы направленное на пересмотр при
нятого ранее решения о предоставлении 
приоритета обсуждению новозеландского 
предложения.

В этой свя.зп представитель СССР 
А. Л. С-оболев подчеркЕгул, что он не тре
бует пересмотра решения Совета Безопас
ности о предоставлении приоритета во
просу, пред.доженЕГОму делегацией Новой 
ЗеландЕЕи. Советская делегация, сказал 
Собо.дев. предлагает перейти к  рассмотре- 
ниЕО вопроса, пред.ложенного Сюветским 
Союзом, поскольку, как об атом свиде- 
TP îbCTBvioT вЕяступления западных делега
ций. обсуждение новозеландского вопро
са исчерпано.

Представитель íToboiI  Зеландии поспе
шил заявить, что рассмотрение предло
жения его делегации не исчерпано и что 
поэтому невозможно шшетупить к  об
суждению предложения Советского Союза.

В этой связи Соболев 01це паз подчерк
нул, что представитель Новой Зелан’'ии 
фактически предлагает, чтобы Совет Без
опасности продолжал бездействовать. Без
действие же не может само по себе ре
шить столь важного воппоса. С^^болев на
стаивал на том, чтобы Совет Б-'ЗОпасно- 
сти нереЕпел к  рассмотрению очередного 
вопроса, значащегося в повестке дня Со
вета, «Об агрессивных действиях 
США в отношении КнтайскоЕЙ Народной 
Республики в раГпне Тайваня и дпугих 
островов Китая». Представитель СССР по
требовал, чтобы его предложение было 
поставлено на голосование.

Большинство Совета, возглавляемое 
йме])иканскои и английской делегациями, 
отклонило предложение Соболева о том, 
чтобы Совет приступил к  рассмотрению 
советского вопроса об американской аг
рессии против КНР.

На этом заседание закрылось.

Интервью Эттли корреспонденту газеты 
,,Иьюс нрониил“

ЛОНДОН. 16 февраля. (ТАСС). Газета 
«Ньюс кроникл» опубликовала сегодня 
интервью Эттли, в котором говорится: 

«Жизненно необходимо найти путь  к  
ослаблению напряженности. Я не вижу 
возможности смягчения напряженности, 
пока Чан Еай-ши продолжает совершать 
набеги на материк и заявлять о своем 
намерении отвоевать весь Китай. Поэто
му я предлагаю, чтобы Чан Еай-шп и его 
главные приспешники отправились в из
гнание».

Касаясь вопроса о Тайване, Эттли ска

зал; «После войны союзные державы 
признали этот остров неотъемлемой 
частью Китая».

«Одна из наиболее неотложных задач 
во всем этом положении. —  продолжал 
Эттли. —  заключается в том, чтобы при
гласить правительство коммунистическо
го Китая в Организацию Объединенных 
Наций. Это необходц.чо для смягчения 
напряженности. Игнорировать тот факт, 
что сегодня от имени Китая говорят лю
ди в Пекине, а не Чан Еай-ши. было бы 
в опасной степени нереалистично».

За расширение торговли с СССР
М0НТЕВП1Ё0, 17 февраля. (ТАСС). 

Здесь состоялся массовый митинг за изы
скание новых рынков сбыта, в котором 
приняли участие представители деловых 
кругов Уругвая. Доклад о тяжелом поло-
жении, создавшемся в стране в результа- ширению торговли с СССР.

те плохого сбыта шерсти, сделал гене
ральный секретарь федерации рабочих 
шерстяной промышленности Фрейере Пис- 
сано.

Участники митинга призвали к  рас-

Подписание торгового соглашения 
между Чехословакией и Бирмой

ПРАГА, 16 февраля. (ТАСС). По сооб
щению Чехословацкого телеграфного 
агентства, в Праге подписано долгосроч
ное торговое соглашение и соглашение о 
платежах между Чехословакией и Бир
мой. В соответствии с этим соглашением

Чехословакия будет поставлять Бирме 
различное оборудование. мапЕины и изде
лия легкой промышленности. Бирма бу
дет экспортировать в Чехословакию рис, 
каучук, вольфрам и т. д.

Правительственный кризис во Франции
ПАРПЖ, 15 февраля. (ТАСС). Социа

лист Кристиан Ппно продолжает кон
сультации с политическими деятелями 
для выяснения возможностей формирова
ния правительства.

По заявлению самого Пино, его про
грамма, в основном, включает пункты , 
одобренные в ноябре прошлого года съез
дом социалистической партии в Сюрепе в 
тот момент, когда Мендес-Франс пр1?дла- 
гал социалистам войти в его правитель
ство. «Сюрепская программа» социали
стов изобилует демагогическими деклара
циями насчет «социальной справедливо
сти», «экономического развития», «спра
ведливой налоговой реформы», «реформ» 
в Северной Африке и т. д. Весьма пока
зательно, чтр в этой программе ни словом 
не упоминается о парижских cor.iauie- 
нпях, хотя известно, что большинство 
депутатов-соцпалистов вместе с руководя, 
щнм комитетом партии высказывается за 
их ратификацию.

Сего.дня Кристиан Пино консультирует
ся с руководителями партийных групп 
парламента, которые в целом занимают 
пока «выжидательную» позицию. Следует 
отметить, что среди этих так наз. «уме
ренных» групп кандидатура Ппно энту
зиазма не вызвала. Видимо поэтому кан
дидат от социалистической партии решил 
еще раз отложить —  на этот раз до зав
трашнего утра —  окончательный ответ 
президенту на предложение сформировать 
правительство.

По сообщению боннского корреспонден
та газеты «Фигаро», правящие круги  За
падной Германии опасаются, что затянув-, 
шийся правительственный кризис во 
Франции может пагубно повлиять па ра
тификацию парижских соглашений.

ПАРИЖ, 16 февраля. (ТАСС). Вчера к  
концу дня ряд парламентских групп оп
ределил свое отношение к  Кристиану Пи
но (социалист), которому поручено фор
мирование правительства. Обозреватели 
некоторых газет считают благоприятной 
обстановку .тля кандидата соцналистиче- 
екой партии. Свое мнение они основыва
ют на том, что радикалы, члены МРП 
(близкая к  католикам партия —  т. н. 
«наводно-республиканское движение») п 
ЮДСР («демократический и социалистиче
ский союз сопротивления») решили под
держать Ппно. Радикалы и члены ЮДСР,

которые входят в так называе.мое «ооъ- 
единение левых республиканцев», реши
ли поддержать Пино по той причине, что 
они считают выгодным союз с социали
стами накануне предстоящих избиратель
ных кампаний, что касается партии MPîI, 
то она склоняется на сторону представи
теля социалистической партии прежде 
всего потому, что он является стороннп- 
ком планов так наз. «объединения Евро
пы». Что же касается «социа-тьных рес
публиканцев», «независимых республи
канцев», членов АРС («независимой груп
пы республиканского и социального дей
ствия»), «крестьянской партии», то они 
относятся враждебно к  кандидатуре Пп
но.

Сегодня утром Пино принял делегацию 
«социальных республиканцев» с тем, 
чтобы предпринять последнюю попытку 
склонить их на свою сторону.

Газета «Комба» считает, что формиро
вание правительства для Пино будет 
очень «сложной операцией». «Несмотря 
на внешне благоприятный прием, оказан
ный Кристиану Пино, —  пишет газета, 
—  он не будет в большей безопасности, 
чем его предшественники».

IIAPIIÎK, 16 февраля. (ТАСС). Социа
лист Кристиан Ппно сегодня вечером со
общил президенту республики о своем 
согласии сформировать правительство.

Это решение принято им, несмотря на  
то, что программа Пино встретила возрл- 
жзпия со стороны ряда парламентских 
групп, с которыми он вел предваритель
ные переговоры. На предложение Пино 
об участии в правительстве ответили от
казом. в частности, «социальные респуб
ликанцы». «национальный центр незави
симых» («независимые республиканцы», 
«независимая крестьянская партия», 
«независимая группа социального и рес
публиканского действия»), а также «не
зависимые республиканцы от заморских 
территорий».

(Отрицательное отношение к  программе 
Пино выразили 17 деппатов-социалп- 
стов, которые были исключены из социа
листической партии за голосование про
тив ратификации парижских соглашений. 
Эти депутаты заявили, что они намерены 
«го.1осовать против парижских соглаше
ний и в том случае, если эти соглаше
ния будет поддерживать Ппно».

-О  □  □ -

Всесоюзный шахматный чемпионат
15 февраля состоялся четвертый тур.
Гроссмейстер Ге.тлер в партии е гросс

мейстером Котовым на 28-м ходу добил
ся эффектной победы. Чемпион мира Бот
винник на 21-м ходу согласился на 
ничью с гроссмейстером Петросяном. 
Встречи Борисенко —  Пливицкий п Ан
тошин —  Авербах также закончн.тись 
вничью.

Гроссмейстер Смыслов, играя черными 
с гроссмейстером Кересом, сдержал побе
ду.

Встреча двух самых молодых участни
ков турнира —  москвича Щербакова н 
ленинградца Спасского окончилась побе
дой Спасского. Эта победа выдвинула его 
в число лидеров турнира.

Мастер Кан вынудил Тайманова при
знать себя побежденным.

В партии Корчной —  Флор победил 
Флор.

На 35-м Х01ДУ была зафиксирована 
ничья в партии Лисицын —  Фурман.

-----------------------------□  □  □

П о г

Встреча Микенас —  Симагин после пяти
часовой борьбы осталась незаконченной.

Из ранее отложенных партий Илпвпц- 
кий  сдался Тайманову, а Кан—  Геллеру.

После четырех туров впереди гросс
мейстер Ефим Геллер, набравший 3.5 оч
ка. Чемпион мнра Михаил Ботвинник и 
молодой мастер Борис Спасский пмеюс 
по 3 очка.

16 февраля состоялось доигрывание 
трех неоконченных партий. Использовав 
материальное преимущество, Лисицын 
выиграл у  Смыслова. Симагин признал 
себя побеж|Денным в партии с Мнкена- 
сом. В партии Щербаков —  Котов парт
неры на 99-м ходу согласились на ничью.

После четырех туров положение веду
щих участников турнира следующее;

Гроссмейстер Геллер имеет 3,5 очка, 
чемпион мира Ботвинник и мастер Спас
ский —  по 3 очка, гроссмейстеры Смыс
лов, Петросян, Флор и мастер Микенас 
имеют по 2.5 очка. (ТАСС).

По данным Новосибирского бюро по
годы, по Томской области 17—23 фев
раля — увеличенио облачности до зна
чительной. В начале периода без осад
ков, затем слабый снег, метель. Посте
пенное усиление южного ветра с 5 до

о д а
10 метров в секунду. В начале периода 
температура ночью 29®—34®, днем 
21°—26° мороза, в дальнейшем повы
шение температуры ночью до 12®—17°, 
днем — 7®—12® мороза.

□ □ --------------
Извещения

К СЕведению слушателей семинара по 
изучению вопросов экономики социали
стических промышленных предприятий 
при горкоме КПСС — очередное заня
тие семинара переносится с 18 на 25 
февраля.

К сведению слушателей циклов лекций 
по диалектическому материализму, по
литической экономии при библиотеке 
юркома КПСС — очередные лекции 
перенесены с 18 февра;ш на 25 февра
ля с. г.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р

Областной драматическнй театр 
ишенн В. П. Чкалова

19 февраля — «Порт-Артур».
20 февраля, днем — «На бойком ме

сте», вечером — «ГЛаскарад».
Начало дневнЕ>тх спектаклей в 12 ча

сов, вечерних — в 7 часов 30 минут.

к и н о
Кинотеатр имени М. Горького. 18 

февраля — «Фанфан-тюльпан». Сеан
сы: 10. 11-55. 1-50. 3-45, 5-40, 7-35,
9-30, 11-25. Для детей — «Полкан и 
Шавка». «Советские гимнасты в Риме», 
«Соломенный бычок». «Весенние мело
дии». Начато сеанса в 9 часов утра.

Кинотеатр имени И. Черных. 18 фев
раля. Большой зал — «Герои Шипки». 
Сеансы: 10. 12-20, 2-40. 5. 7-20. 9-40. 
Малый зал — «Здоровье н пита
ние», «Международное соревнование 
мотоциклистов», «Визит дружбы», «Ве
сенняя сказка». Начало сеанса в 10 ча- 
.сов 20 минут утра. «В шесть часов ве
чера после войны». Сеансы: 12,
4-20, 6-30. 8-40. 10-40.

Томская облаотоая контора «Кинопро
ката» 17 февраля выпустила на экраны 

новый художественный фильм

Производство
дни.

^  Л А 1 Т Ы

Шанхайской киносту-

Томская бухгалтерская школа произ
водит срэчный прием в вечернюю груп
пу старших бухгалтеров. Окончившим 

¡г , курсы присваивается Ешалификация. 
2‘10. ) Принимаются только старшие бухгалте- 

I ры. Занятия начинаются 18 фейра«тя, 
Клуб иЕпени Сталина. 18 февраля — : ^ 7 часов вечера.

«Отрубим лапы дьяволу». Сеансы: 4, ! Обращаться: г. Томск, переулок Ма- 
8. 10. ■ кушина, 14, телефон 24-16.

Томский ордена Трудового Красного Знамени политехнический институт 
имени С. М. Кирова объявляет, что в среду, 2 марта 1955 года, в 3 часа 
30 минут дня. в актовом зале института на заседании ученого совета механиче
ского факультета состоится

ЗАЩИТА ДИССЕРТАЦИИ
ассистентом Ляпичевым Иваном Георгиевичем на тему: «Автоматическая

наплавка режущего инструмента», представленной на соискание ученой степени 
кандидата технических наук.

Официальные оппоншгты: доктор технических наук, профессор Ере
мин А. Н., кандидат технических наук, доцент Кок Г. Н., кандЕщат технических 
наук, доцент Прищепа М. П.

С диссертацией можно ознакомиться в профессорском читальном зале (про
спект имени Тимирязева, 9) с 9 часов утра до 10 часов вечера ежедневно, 
кроме воскресений.

Томскому управлению ГлаЕзлесосбыта 
срочно требуется квалифицированная 
машинистка.

Обращаться: г. Томск, поселок Чере- 
мошники. 5.

2 — 1

Требуется капитан-моторист на катер. 
Обращаться: г. Томск, Коммунистиче

ский npccneirr, 17, райпотребсоюз.

7 февраля с улицы Тверской г. Том
ска ушла лошадь (матка) светлогнедой 
масти.

Знающих местонахояАденЕ1е лоЕпадн 
просьба сообщить по адресу: Шегар-
скнй район, ГЕингазовский сельсовет, 
колхоз имени Маленкова.

Гр-н Орлов Иван Петрович, прожи
вающий в г. Томске, улица им. Карла 
Маркса, 29. кв. 3. возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Орловой 
Ольгой Степановной, проживающей в 
г. Томске, улица Эуштинская, 44. кв. 1.

Дело подлежит рао'мотрснию в на
родном суде 1-го участка Вокзалькото 
района г. То.мска.

Гр-ка Лллухина Екатерина Владимн. 
розна, проживающая в г. Томске, улэща 
Сталина, 14. кв. 8, возбуждает дело о 
расторжонгл брак.3 с гр-но.м Лнпухиным 
Дмитрием Ефи.мовичом, прожЕзающим в 
г. Томске, улица Гоголя. 14 кв. 5.

Дело подлежит рассмотрению в народ
ном суде 1-го участка Куйбышевского 
ра1’;она г. Томска.
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